Inhaltsverzeichnis

Schule Bendeleben (22386)

61	LV LP	⁹ 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)	
Nr.	Bezeichnun	ng	Seite
	Deckblatt o	des Leistungsverzeichnisses	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	11
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN	31
02.1	Titel	STAHLBLECHKANÄLE	31
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE	34
03	Gewerk	DÄMMUNG	47
04	Gewerk	KOMPONENTEN	55
04.1	Titel	BRANDSCHUTZKLAPPEN	55
04.2	Titel	VOLUMENSTROMREGLER	55
04.3	Titel	KLAPPEN	56
04.4	Titel	SCHALLDÄMPFER	57
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE	60
04.6	Titel	INSPEKTIONSÖFFNUNGEN	64
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN	66
05.1	Titel	SERVERRAUM	67
06	Gewerk	SONSTIGES	80
06.1	Titel	Besondere Leistungen VOB/C	80
06.2	Titel	Prüfungen	83
06.3	Titel	bauliche Nebenleistungen	85
06.4	Titel	Stundenlohnarbeiten	86
	Zusamme	enfassung der Gliederungspunkte	87

Allgemeine Vorbemerkungen zum Leistungsverzeichnis

Allgemeine Vorbemerkungen zum Leistungsverzeichnis

Der Landkreis Kyffhäuser, vertreten durch die Gebäude- und Liegenschaftsverwaltung mit Sitz in 99706 Sondershausen, Markt 8 plant in Bendeleben die Errichtung einer neuen zweistöckigen Grundschule mit Einfeldsporthalle.

Die in den folgenden Vorbemerkungen aufgeführten Punkte sind bei der Kalkulation zu beachten und in die Einheitspreise einzukalkulieren.

Allgemeine Technische Vertragsbedingungen für Bauleistungen (ATV) gemäß VOB Teil C DIN 18 299: Die Nummerierung ist sinngemäß DIN 18 299 entnommen.

Angaben zur Baustelle

Lage der Baustelle

Das Grundstück liegt in Bendeleben (Burgstraße 3, 99706 Bendeleben), gegenüber der historischen Orangerie.

Beplant wurde das Flurstück 5-311/1, das sich im Besitz der Gemeinde Kyffhäuserland befindet. Auf diesem Flurstück ist sich bereits ein von der Gemeinde Kyffhäuserland betriebener Kindergarten verortet. Das angrenzenden Flurstück 5-307/4 befindet sich ebenfalls im Besitz der Gemeinde Kyffhäuserland. Für die beiden Flurstücke soll eine Vereinigungsbaulast beantragt werden.

Der Hauptzugang zur Schule wird über die Burgstraße von Osten her erfolgen.

Der Ortsteil Bendeleben ist über die in Ost-West-Richtung verlaufende Landesstraße L1034 an Sondershausen und Bad Frankenhausen angebunden. Über die Städte besteht auch die Anbindung an die übergeordneten Bundesstraßen.

Das Grundstück ist über den ÖPNV angebunden. In fußläufiger Entfernung befinden sich eine Bushaltestelle Bendeleben, Bachstraße, Buslinien 451 und 530.

Das Grundstück verfügt über einen einzelnen Hauptzugang im Osten. Dieser ist durch eine Lücke in einer historischen Bestandsmauer (nicht denkmalgeschützt) entlang der Grundstücksgrenze und zur Burgstraße hin gekennzeichnet.

Sollte die Ausführungstechnologie des AN einen abweichenden Bauablaufplan erfordern, so ist dieser innerhalb von 14 Kalendertagen nach Auftragserteilung in ähnlich detaillierter Auflistung auf der Grundlage der Terminvorgabe "Fertigstellungstermin" des beiliegenden Bauablaufplanes des AG vorzulegen und mit der Bauüberwachung abzustimmen.

Diese Leistungen sind in die Einheitspreise einzukalkulieren und werden nicht gesondert vergütet.

Angaben zum Gebäude

Gebäudeform: U-förmiger Grundriss Geschossanzahl: zwei Geschosse

Bauweise: Holzskelettbauweise mit hohem Grad der Vorfertigung.

Gebäudeaußenmaße:

Östlicher Flügel: 34,01 m x 16,5 m Mittelblock: 9,0 m x 29,44 m

Westlicher Flügel: 34,01 m x 21,3 m

Geschosshöhen

Die herzustellenden Geschosshöhen ergeben sich aus den Plänen und nach Aufmaß des Vermessers. Diese sind mit der Bauleitung abzustimmen.

EG +3,45 m ü. OKG OG +3,535 m ü. OKG OK Attika +7,26 m ü. OKG

Gebäudeklasse

Allgemeine Vorbemerkungen zum Leistungsverzeichnis

Die baurechtliche Einstufung erfolgt gemäß § 2 Abs. 3 Thüringer Bauordnung /ThürBO/ für das Gebäudeklasse 3.

Die OKFF des höchstgelegenen Geschosses, in dem Aufenthaltsräume möglich sind hat eine Höhe über Geländeoberkante im Mittel +6,985 m und die Fläche des Gebäudes weist eine Größe von mehr als 400 qm. Aus bauordnungsrechtlicher Sicht ist das Gebäude ein Sonderbau, da der Tatbestand nach § 2 Abs. 4 Nr. "13. Schulen, Hochschulen und ähnliche Einrichtungen" der /ThürBO/ erfüllt ist.

Stand der Baugenehmigung

Es liegt eine Baugenehmigung vom 06.11.2023 vor.

Aktenzeichen: 02300311

Geschäftszeichen: III.2.2 - 632.2-02300311/21

Baukonstruktion KG300

Gründung

Vor Erd- und Rohbauarbeiten wurde Baugrundverbesserungsmaßnahme durch Fertigmörtelstopfsäulen durchgeführt.

Auf der Trag- und Ausgleichsschicht wird die Bodenplatte aus Stahlbeton C25/30 und mit einer Stärke von 25cm aufgebaut. Im Bereich der Rand- und Eckstützen ist ein Verdickungsbereich umlaufend vorgesehen. Für den Aufzug ist eine Unterfahrt vorgesehen, siehe Plan.

Abdichtung gegen aufsteigende Bodenfeuchte ist vorgesehen. Die Wassereinwirkungsklasse ist W1.1-E (Bodenfeuchte).

Wände, Decken und Dächer

Die Außen – und Innenwände sind als vorgefertigte Holztafelwandelemente geplant.

Für den Aufzug ist einen vorgefertigten Schacht aus Brettsperrholz vorgesehen mit einer innenseitig angebrachten nicht brennbaren Bekleidung.

Die Decken als Holzbalkendecken konzipiert.

Die Decke über dem Flurbereich im EG und OG sowie die Decke des Aufzugsschachts ist als BSP-Decke ausgebildet.

Verkehrsverhältnisse auf der Baustelle

Von der Planung und der Bauleitung wurde ein Baustelleneinrichtungsplan erarbeitet: Siehe dazu Plan im Anhang (Planliste). Dieser soll in Absprache mit den ausführenden Firmen fortgeschrieben werden. Der individuelle Bedarf wird über die Abfrage der notwendigen Lagerflächen, Geräte, Sozial-, Umkleide und Arbeitsräume koordiniert. Besteht zusätzlicher Bedarf ist dies möglichst frühzeitig anzumelden und wird dann mit der Bauleitung koordiniert.

Für den Verkehr freizuhaltende Flächen

Festlegungen entsprechend Anforderungen Entwurf Baustelleneinrichtungsplan des AG. Siehe Baustelleneinrichtungsplan.

Eine von der jeweiligen Technologie des AN abhängige Sondernutzung von öffentlichen Verkehrsflächen ist ggf. bei der Gemeinde Kyffhäuserland zu beantragen. Die Antragstellung erfolgt durch den AN. Alle Gebühren trägt ebenfalls der AN.

Anschlüsse

Allgemeine Vorbemerkungen zum Leistungsverzeichnis

Ein Baustromanschluss (einschließlich Krannutzung) sowie erforderliche Baustellen-, Allgemein- und Verkehrswegebeleuchtung werden bauseits zur Verfügung gestellt.

Für eine ausreichende Beleuchtung der Arbeits- und Montagebereiche hat der AN eigenverantwortlich Sorge zu tragen und die Vorschriften u.a. UVV einzuhalten.

Lagerplätze/Sanitäreinr./Wege/Straßen

Auf der Baustelle werden folgende Elemente der Baustelleneinrichtung vorgehalten:

- Bauzaun
- Lager und Verkehrsflächen auf der Baustelle (Schotterflächen)
- Baustellen-WC /Sanitärcontainer

Weitere ggf. erforderliche Lagerflächen sind durch den AN eigenverantwortlich herzurichten, zu unterhalten und nach Fertigstellung der Leistungen wieder in den Ursprungszustand zu versetzen.

Die Baustelle ist gegen unbefugtes Betreten zu sichern. Der AN hat dafür Sorge zu tragen, dass arbeitstäglich nach Feierabend die Baustelle verschlossen wird (Gebäudeausgänge, Bautüren bzw. Bauzauntor) und die Beleuchtung ausgeschaltet ist.

Bodenverhältnisse/ Baugrund

Vor Erd- und Rohbauarbeiten wurde Baugrundverbesserungsmaßnahme durch Fertigmörtelstopfsäulen durchgeführt. Bei der Erstellung der Rohrgräben und sonstigen Arbeiten ist die Ausführungsplanung der Fertigmörtelstopfsäulen zu berücksichtigen. Beschädigungen an den Fertigmörtelstopfsäulen müssen vermieden werden.

Grundwasser

Es liegt ein Baugrundgutachten vor. Das Grundstück weist einen hohen Grundwasserstand auf und liegt im Hochwasserbereich, weswegen wurde das Gebäude angehoben und die Höhe von 158,80 m NHN als OKFF des Erdgeschosses festgelegt.

Höchster Grundwasserstand liegt bei +157,7 m NHN, siehe Bodengutachten.

Die OK der Aufzugsunterfahrt befindet sich bei +157,7 m NHN

<u>Lärmschutz</u>

Grundsätzlich besteht das Ziel einer möglichst lärm- und staubarmen Baustelle.

Ruhestörende Arbeiten zwischen 20.00 und 7.00 Uhr sind zu vermeiden. Die maximale Lärmentwicklung ist in der Zeit von 7.00 bis 20.00 Uhr auf 55 dB (Wohngebiet) zu begrenzen. Die Festlegungen der "Allgemeinen Verwaltungsvorschrift zum Schutz gegen Baulärm" sind einzuhalten. Abweichende Arbeitszeiten hat der AN mit der Ordnungsbehörde, der örtlichen Bauüberwachung und dem Nutzer abzustimmen. Etwaige Gebühren für Sondergenehmigungen trägt der AN, ohne den AG zu belasten.

Schutzmaßnahmen an Bauwerken, Bäumen, Verkehrsflächen u.ä.

Gebäude, Bäume, Grundstücke und Anlagen jeder Art, die durch die Bauarbeiten berührt oder gefährdet werden können, müssen vom AN vor Baubeginn genau auf ihre Sicherheit und Beschaffenheit untersucht werden.

Erforderlichenfalls sind bei vorhandenen Schäden an Bauwerken Gipsmarken anzubringen und Risse fotografisch festzuhalten.

Jede Möglichkeit einer Gefährdung hat der AN dem AG sofort schriftlich mitzuteilen und besondere

Allgemeine Vorbemerkungen zum Leistungsverzeichnis

Sicherheitsmaßnahmen zu treffen. Unterlässt der AN das sofortige Anzeigen der erkennbaren Schäden, so ist er für alle Nachteile, die dem AG entstehen, haftbar. Grundsätzlich wird darauf hingewiesen, dass der AN während der Bauzeit alle entsprechenden Schutzmaßnahmen und Vorkehrungen trifft, um Verunreinigungen des Untergrundes durch Eindringen von Schadstoffen und somit eine Beeinträchtigung der wasserführenden Schichten auszuschließen.

Versorgungsleitungen

Die erforderlichen Schachtscheine und Genehmigungen sind durch den AN selbstständig bei der zuständigen Behörde einzuholen.

Im Bereich der Baustelle in Betrieb bleibende Ver- und Entsorgungsleitungen dürfen nicht beschädigt werden und sind gegebenenfalls zu sichern. Der Auftragnehmer hat für den Schutz der Zuführungen von Kabeln, Leitungen, Kanälen und Einrichtungen während der Arbeiten zu sorgen. Er haftet für sämtliche, Durch die Unterlassung, eventuell entstehende Schäden.

Kampfmittel

Es wurde eine Beurteilung für das Untersuchungsgebiet durchgeführt. Die Ergebnisse stehen dem AN zur Verfügung und weist aus:

"für unsere Stellungnahme zur Kampfmittelgefährdung des o. g. Objektes wurde in den Unterlagen des ehemaligen Staatlichen Munitionsbergungsdienstes des Bezirks Erfurt und des eigenen Firmenarchivs recherchiert. Für die von Ihnen angefragte Fläche ergaben sich keine Hinweise auf einen Kampfmittelverdacht. Wir weisen jedoch darauf hin, dass punktuelle Vergrabungen und Verkippungen von

Kampfmitteln - auch in Gewässer - wie es zu Kriegsende überall in Deutschland üblich war, sowie Munitionseinzelfunde nicht ausgeschlossen werden."

Insofern weitere Untersuchungen von AN gewünscht sind, so ist dies mit der Angebotsangabe anzumelden. Nachträgliche geforderte Untersuchungen gehen zu Lasten des AN.

Werden unvermutet Hindernisse angetroffen, bei denen zu vermutet werden könnte, dass es sich bei den Hindernissen um Kampfmittel handelt, müssen die Arbeiten sofort eingestellt und die zuständige Behörde sowie der Auftraggeber benachrichtigt werden.

Sicherungsmaßnahmen sind mit der Bauleitung abstimmen und zu veranlassen.

Gegebenenfalls gemäß der Baustellenverordnung getroffene Maßnahmen

Die Anforderungen sind mit den aufkommenden Anweisungen des SiGeKo abzustimmen.

Art und Umfang von Schadstoffbelastungen

Im Bodengutachten ist keine Kontaminierung erwähnt.

Ansonsten sind aus den Bauweisen Beton, Holz und Trockenbau die üblichen Ausdünstungen zu erwarten. Keine erhöhten Schadstoffbelastungen sind bekannt.

Arbeiten anderer Unternehmer auf der Baustelle

Es muss damit gerechnet werden, dass parallel zu den Leistungen des AN auf dem Baugelände oder im Bauwerk auch Arbeiten durch andere Unternehmer durchgeführt werden müssen. Diese Arbeiten sind zu dulden und von Behinderungen freizuhalten. Sie berechtigen nicht zu Terminverlängerungen.

Das Zusammenwirken mit den anderen Unternehmern ist in Zusammenarbeit mit der örtlichen Bauüberwachung abzustimmen.

Leistungsverzeichnis

Schule Bendeleben (22386)

61 LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)
Allgemeine Vorbemerk	ungen zum Leistungsverzeichnis
je Gebäude erfolgt Alle weiteren für die	ils eines Gebäudes sowie die Markierung mindestens eines verbindlichen Höhenpunktes durch den AG im Vorfeld der Arbeiten. e Ausführung der Leistung des AN benötigten vermessungstechnischen Angaben, die
nicht in den nachfo Einheitspreis einzu	lgenden LV-Positionen beschrieben sind, hat der AN selbst zu ermitteln. Dies ist in den kalkulieren und wird nicht separat vergütet.

Angaben zur Ausführung

Angaben zur Ausführung

Arbeitsabschnitte, Arbeitsunterbrechungen

Das Gebäude soll in einem Zug errichtet werden. Alle Einbauteile, die im Zusammenhang mit der Erstellung des Rohbaus eingebaut werden, sind dem AN Rohbau rechtzeitig zu übergeben.

In einem 2. Arbeitsschritt ist der Aufzug einzubauen, einen dritten Arbeitsschritt stellen die Komplettierung und Inbetriebnahme dar. Alle 3 Arbeitsschritte sind zeitlich voneinander getrennt auszuführen.

Planungsvorbereitung nach Auftragserteilung/ Zeitplan

Nach Auftragsvergabe durch den Auftraggeber werden dem AN freigegebene Ausführungspläne (2-fach in Papierform sowie digital) ausgegeben. Die produktspezifische Montage- und Detailplanung des

Auftragnehmers ist unverzüglich nach Beauftragung anzupassen und mit der Rohbau- / Holbauplanung des Architekten und Bauunternehmers abzustimmen und zu koordinieren. Eventuell wird im Zuge der Bauabwicklung die Ausführungsplanung an die Bedingungen vor Ort angepasst (Index).

Die Baustelle ist ausreichend zu besetzen. Mit der Abgabe des Angebotes hat der AN seine Leistungsfähigkeit diesbezüglich nachzuweisen (Planungsteam für die Montageplanung Baustellenkoordiniation, geplante Besetzung der Baustelle, durchschnittliche Anzahl AK vor Ort).

Werkplanung

Die Werkplanung ist unmittelbar nach Auftragserteilung zu erstellen und dem Hochbauarchitekten bzw. Fachingenieur zur Prüfung und Freigabe vorzulegen.

Die Auftragsvergabe an Nachunternehmer und daraus entstehende Abhängigkeiten sind

Auftragnehmersache. Es ist durch den AN für einen entsprechenden Planungsvorlauf bezüglich Abstimmungen und Planfreigaben zu sorgen. Entstehende Terminverzögerungen durch Transportprobleme o.ä. Und damit eintretende "Bauruhe" sind durch Mehrarbeit zu anderem Zeitpunkt wieder aufzuholen, so dass die vertraglich vereinbarten Termine eingehalten werden.

Besondere Anforderungen Entsorgung

Bauabfälle sind strikt zu trennen nach mineralischen Stoffen, nicht mineralischen Stoffen und schadstoffhaltigen Bauabfällen. Zur Einhaltung dieser Trennpflicht sind auf der Baustelle in Abstimmung mit der Bauüberwachung entsprechende Voraussetzungen zu schaffen, wie eine ausreichende Anzahl von Sammelbehältern und Vorhalteflächen.

Verwertbare Bestandteile von Bauabfällen, Straßenaufbruch und Bodenaushub sind einer Verwertung zuzuführen. Bauabfälle sind zugelassenenen Entsorgungsanlagen zuzuführen, vgl. entsprechende Regelungen der Gewerbeabfallverordnung des Bundes.

Gerüste, Hebezeuge, Aufzüge, Lagerräume u.ä.

Alle Leistungen zur Baustelleneinrichtung, die nicht im nachfolgenden Leistungsverzeichnis gesondert beschrieben und für die Ausführung der ausgeschriebenen Leistung erforderlich sind, sind in die Einheitspreise einzukalkulieren.

Notwendige Einsätze von Autodrehkränen und anderen Hebezeugen sind einzurechnen, ebenso wie die Leis- tungen zu deren Auf- und Abbau sowie Herrichten und Rückbau der Standplätze / Aufstellfläche. Auf Grund spezieller Technologien ggf. notwendige zusätzliche Gerüste sind durch den AN selbst zu stellen und in den betreffenden Positionen in die Einheitspreise einzukalkulieren!

Der Auftragnehmer (AN) hat die nach Arbeitsstättenverordnung und Arbeitsstättenrichtlinie geforderten Maßnahmen für seine Beschäftigten selbst zu erbringen (z. B. Aufenthaltscontainer).

Vom AN ist ein Ersthelfer zu benennen, dieser muss ständig auf der Baustelle anwesend sein. Vorhandene Grenzpunkte / Messstellen u.ä. Sind eigenverantwortlich zu sichern, die Bauüberwachung ist darüber in Kenntnis zu setzen.

Allgemeine Hinweise

Allgemeine Hinweise

Kalkulationshinweise

Für die in diesem Leistungsverzeichnis aufgeführten Arbeiten sind alle Transportkosten, Kipp- und Deponiegebühren sowie alle Aufwendungen, die für den Transport und den Einbau (z. B. Hebezeuge, Abstützungen, Unterkeilungen, Montagehilfsmittel usw.) benötigt werden, einzukalkulieren, soweit im LV-Text nichts anderes beschrieben ist. Zwischenlagerkosten werden nicht gesondert vergütet.

Aufmasse

Vor Rechnungslegung ist eine Aufmaßeinreichung bzw. ein Aufmaß mit der Objektüberwachung des Auftraggebers erforderlich. Aufmasse sind leserlich und eindeutig sowie positionsbezogene (Angabe LV - Pos.) zu erstellen. Sind Positionen unklar oder nicht leserlich, können diese in der Rechnungsprüfung nicht berücksichtigt werden. Folgende Genauigkeitsregeln sind zu beachten:

Abrechnung nach m3 - max. 3 Nachkommastellen Abrechnung nach m2 bzw. lfdm. Max. 2 Nachkommastellen

Auf den Aufmaßblättern sind das Bauvorhaben und die ausführende Firma anzugeben.

Aufmaßblätter sind fortlaufend zu nummerieren. Bei kumulierten Aufmassen ist der Leistungszuwachs deutlich zu kennzeichnen.

Alle Aufmaßblätter sind vom Aufsteller zu unterschreiben. Rechnungen sind generell die Originalaufmaßblätter beizulegen.

Rechnungen werden ausschließlich auf Grundlage vom Fachingenieur freigegebener Aufmaße akzeptiert. Im Zuge der Rechnungsprüfung erfolgt keine Aufmaßprüfung.

Stundenlohnarbeiten

Die Durchführung von Stundenlohnarbeiten darf nur mit Zustimmung des Auftraggebers begonnen werden. Stundenzettel, die nicht am Tage oder nach Fertigstellung der Teilleistungen abgezeichnet werden, werden nicht anerkannt. Eine zusätzliche Vergütung von Maschinen erfolgt nicht, sofern nicht ausdrücklich mit dem AG bzw, der Bauüberwachung vereinbart.

Zusammenarbeit

Der AN hat für die Dauer des Vertrages einen fachlich befähigten Projektleiter zu bestellen, der berechtigt ist, selbstständig und jederzeit Entscheidungen für den AN zu treffen. Der Projektleiter ist dem AG und der örtlichen Bauüberwachung bei Vertragsabschluss schriftlich zu benennen. Jeder Wechsel in der Person des Projektleiters ist dem AG und der örtlichen Bauüberwachung unverzüglich schriftlich anzuzeigen.

Ein Polier oder Vorarbeiter, der fachlich und persönlich geeignet und deutschsprachig ist, muss während der Arbeitszeit auf der Baustelle anwesend sein.

Die Bauüberwachung wird in periodischen Abständen (ca. 1 x wöchentlich) Baubesprechungen einberufen. Der Firmenbauleiter oder sein Stellvertreter haben an diesen Besprechungen teilzunehmen. Unentschuldigte Nichtteilnahme an Besprechungen berechtigt den Auftragnehmer nicht, koordinative oder technische Entscheidungen, welche in der Besprechung getroffen wurden, zu beeinspruchen oder daraus terminliche oder vertragliche Konsequenzen zu formulieren.

Die Sicherung und Bewachung aller Leistungen und Materialien des vom Auftragnehmer zu erstellenden Werkes obliegt dem Auftragnehmer. Der Auftragnehmer ist für die Verwahrung und Unterbringung seiner Werkzeuge, Materialien, Geräte, Bau- und Hilfsstoffe selbst verantwortlich. Schadensersatzansprüche gegen den Auftraggeber sind ausgeschlossen.

Der Auftragnehmer hat sicherzustellen, dass die Objektüberwachung des Auftraggebers jederzeit den ungehinderten Zutritt zur Baustelle hat und über alle relevanten technischen Angelegenheiten informiert wird. Die Objektüberwachung ist zu Weisungen gegenüber dem Auftragnehmer berechtigt, jedoch nicht zu

Allgemeine Hinweise

Vertragsänderungen.

Die Reinigung der Arbeitsbereiche ist eine Nebenleistung nach VOB, Teil B, auf die ausdrücklich hingewiesen wird. Sollte der Auftragnehmer seiner Reinigungspflicht auch trotz Aufforderung durch die Bauüberwachung des Auftraggebers nicht nachkommen, wird eine Reinigung durch Dritte durch dessen Bauüberwachung ver- anlasst, und die Kosten werden auf den AN umgelegt.

Auf der Baustelle herrscht striktes Alkoholverbot, innerhalb der Gebäude, auch im Rohbau, besteht generell Rauchverbot.

Normen und Vorschriften

Die für das jeweilige Gewerk bestehenden DIN-/EN-Bestimmungen und Richtlinien sind anzuwenden. Für die angebotenen Bauprodukte ist eine CE - Konformitätserklärung in Form einer Leistungserklärung des Herstellers vorzulegen, soweit die Produkte von einer harmonisierten Europäischen Produktnorm erfasst sind. Die Unterlagen sind innerhalb von 12 Werktagen nach Auftragserteilung bzw. rechtzeitig vor Ausführungsbeginn der Bauüberwachung zur Prüfung vorzulegen.

Qualitätsangaben und Güteanforderungen sind Mindestangaben. Sie gelten als Vertragsbestandteil und dürfen bei der Ausführung ohne Genehmigung des AGs nicht gemindert werden. Änderungen während der Bauzeit gehen zu Lasten des ANs.

Sonstige Leistungen

Ein Exemplar der Planunterlagen und das Leistungsverzeichnis sind auf der Baustelle aufzubewahren. Der Auftragnehmer hat dem Auftraggeber in geeigneter Form über den Personal- und Geräteeinsatz, Materiallieferungen, die Arbeitsleistungen, den Arbeitsfortschritt und über besondere Vorkommnisse aktuell zu berichten. Hierzu zählen auch Begehungen mit der Berufsgenossenschaft und dem Gewerbeaufsichtsamt. Dem Auftraggeber sind alle Unfälle, Erste Hilfe - Fälle und Schadensfälle unverzüglich mitzuteilen. Das Bautagebuch ist der Bauüberwachung wöchentlich unaufgefordert vorzulegen. In den Bautagesberichten

- Name der Firma und Baustelle
- Fortlaufende Nummerierung
- Datum
- Temperatur um 7.00 Uhr (morgens), windgeschützte Stelle
- Witterungsverhältnisse

sind u.a. Aufzunehmen:

- Anzahl der Arbeitnehmer nach Lohngruppen/ Qualifikation
- Maschineneinsatz
- Ausgeführte Leistung mit Ortsangabe (Geschoss / Achsen) und Bezug zum betroffenen Vorgang (Vorgangsnummer / Planbezeichnung)
- Besondere Maßnahmen und Vorkommnisse
- · Anweisungen der Bauüberwachung und des SiGe- Koordinators
- Unterschrift des Bauleiters des Auftragnehmer Bestandsunterlagen zum Nachweis

Seitens Auftraggeber/Nutzer werden inhaltliche und formale Vorgaben an die Gewerkedokumentation gestellt, welche nachfolgend erläutert werden.

Sämtliche Unterlagen sind durch den AN spätestens 10 Werktage vor Abnahme digital und auf Anforderung zusätzlich auf Papier (1-fach) zu übergeben.

Nachfolgende Übersicht veranschaulicht die geforderte Gliederung und stellt exemplarisch den Umfang der geforderten Dokumentation dar:

- Deckblatt mit folgenden Angaben: Bauvorhaben, Gewerk, Leistungsinhalt, Bauzeit, ausführendes Unternehmen mit Ansprechpartner und Kontaktdaten
- · Fachbauleitererklärung, Fachunternehmererklärung
- · Verzeichnis Nachauftragnehmer

61 LV LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33) Allgemeine Hinweise Bautagebücher, Abnahmebescheinigungen sonstige Bescheinigungen • Materialnachweise mit eindeutigen Produktbezeichnungen, Produktdatenblätter, Konformitätserklärungen, Übereinstimmungserklärungen (Inkl. Zuordnung zu den Positionen des Leistungsverzeichnisses) • Prüfberichte der verwendeten Baumaterialien, Angaben zur produktbezogenen Prüfung, Überwachungsprotokolle · Wartungs- und Pflegehinweise, Zulassungen, Lieferscheine, Geräteverzeichnisse, Bedienungsanweisungen, Technische Dokumentation, Fotodokumentation des AN, Revisionszeichnungen, Entsorgungsnachweise, sonstige erforderliche Nachweise, Zertifikate und Zulassungen Die Erstellung der Bestandsunterlagen wird nicht gesondert vergütet und ist in die Einheitspreise einzukalkulieren.

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE\	/ B, 07.01.2025) (LOS 33))	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)

01 Gewerk LÜFTUNGSGERÄTE

01.1 Lüftungsgerät bis 147 m³/h

Lüftungsgerät bis 147 m³/h

Anlagen:

- 430-EG-01
- 430-EG-04
- 430-EG-06
- 430-EG-07
- 430-OG-02

inkl. u.a. Bypass Außen pulverbeschichtet in weiss (RAL 9010)

Geräteaufbau:

Das Gehäuse besteht aus verzinktem Stahlblech, außen pulverbeschichtet. Innen ist es mit einer wärme- und schalldämmender Isolation ausgestattet.

Die Wartung und der Filterwechsel erfolgen über die von unten zugängige Revisionsklappe.

Der Gegenstromwärmetauscher aus Aluminium ist nach DIN EN 308 geprüft und anerkannt.

Der Wärmebereitstellungsgrad beträgt bis zu 95%. (85% nach EN 308, trocken).

Luftförderung über zwei geräuscharme, energiesparende und wartungsfreie EC-Motoren.

Die Ansteuerung erfolgt stufenlos.

Um Zugerscheinungen bei abgeschaltetem Gerät zu vermeiden ist in der Außenluft und in der Fortluft eine motorische Klappe installiert.

Das Gerät ist standardmäßig mit einer Kondensatwanne inkl. Schwimmer und Ablaufstutzen (Ø 16 mm) ausgestattet. Inklusive installierte Kondensatpumpe (10 l/h, Förderhöhe min. 6 m)

Montage deckenhängend.

Inklusive Regelung.

- Fortsetzung auf nächster Seite -

Ühertrag:	
Obciliag.	

	ingsverz		/ D 07 04 0005\ // 00 00		ule Bendeleben (2238
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	/ B, 07.01.2025) (LOS 33)		
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
lr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertraç	g:
		ollautomatische Regelung s			
		intelligenten und energieef	fizienten		
		eb, mit einer Vielzahl an			
	Bedie	enmöglichkeiten.			
	Haup	tfunktionen:			
	- Übe	erwachung Filter, Kondensa	t und		
		latoren			
		manzeige			
		omatische Nachtauskühlung			
		ach zu bedienende Wocher			
		individuell konfigurierbaren rogrammen.			
		nenge, Einblastemperatur, ˈ	Tage		
		n, etc.)	rage,		
		omatische Steuerung der B	ypass-		
		/erschlussklappen	, ,		
		elung von Vor- und Nachei	zregister		
		tro/Wasser)			
		lligenter Frostschutz			
		dware-Schnittstelle zur exte	ernen		
		elung von Betriebszeiten,			
		nenge und Einblastemperati			
		tinuierliches Speichern alle ntlichen Betriebsdaten (Dat			
		aus-Kontakt zur kontrollierte			
		haltung des Gerätes	JII		
		tilatoren aus, Klappen zu) di	urch		
	•	dmelder, Rauchmelder, etc.			
		ngänge (analog/digital) zur			
	beda	rfsgerechten Steuerung des	Gerätes.		
		ingänge können für einen			
		utomatischen Betrieb individ	luell		
		ammiert werden.	NN		
		pereitet für Bus-Modul für Kl	NX, LON, MODBUS,		
		net MS/TP, BACnet IP.			
	- Elle	ergiezähler			
	Tech	nische Daten:			
		Volumenstrom: 147 m³/h V	olumenstrom bei 35 dB	(A) und	
		n³/h bei 30 dB(A)		. ,	
	\ // rf	weite / Eindringtiefe			
		147 m ³ /h 3,4 m			
		147 iii /ii 3,4 iii 115 m³/h 2,6 m			
	C4	aanaahluaa, 1, 220 \ / 50 \-	- NuDE		
		nanschluss: 1~230 V, 50 Hz Leistungsaufnahme: 40 W	∠, N+ / E		
		lgeführte Anschlüsse für Au ußen- und Abluftfilter (mind		luft.	
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Ülhertrad	g:

61 01	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV LÜFTUNGSGERÄTE	['] B, 07.01.2025) (LOS	33)	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Geräi Längi Breite	eckenhalter teabmessungen: e: 1.170 mm e: 572 mm e: 262 mm		Über	trag:
			5 St	EP	GP
01.2	Netzv	verkmodul BACnet IP für vor werkmodul BACnet IP für vo Einrichtung	-		GP
01.3	Lüftur Anlag - 430 - 430 - 430 - 430 - inkl. E Auße (RAL Gerät Das (pulve Scha Die W zugär Öffne Kabe Komp Der G Alum geprü Der V beträ (85% Die D EN18 Klass Die E 1254/	ngsgerät bis 315 m³/h ngsgerät bis 315 m³/h ngsgerät bis 315 m³/h gen: -EG-05 -EG-09 Bypass, Fort- und Außenluften pulverbeschichtet in weiss 9010) teaufbau: Gehäuse besteht aus verzin beschichtet. Isolierung inneumstoff aus 100 % Polyuret Vartung und der Filterwechs ngige Revisionsklappe. Durcen des Deckels der Strom außldurchführungen erleichtern bonenten aus dem Gerät. Gegenstromwärmetauscher inium ist nach DIN EN 308 ift und anerkannt. Värmebereitstellungsgrad gt bis zu 95%. In nach EN 308, trocken). Dichtheitsklasse (Luftleckage 386:2007/ EN13141-7:2010 ise L2 / A1. Energieklasse gem. EU-Verce/2014 entspricht Klasse A.	ktem Stahlblech, außen besteht aus recyceihan-Granulat. sel erfolgen über die voch einen Kill-Schalter utomatisch abgeschandas Entfernen elektraus	Sen eltem von unten wird beim altet. rischer	trag:

.CISU	ungsverz	.ciciiiis		30	chule Bendeleben (2238
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE)	V B, 07.01.2025) (LOS 33))	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
r.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertr	ag:
		örderung über zwei uscharme, energiesparende	_		
		vartungsfreie EC-Motoren.			
		euerung erfolgt stufenlos.	Dic		
		Zugerscheinungen bei			
		schaltetem Gerät zu verme			
		der Außenluft eine motoris			
		oe installiert. Das Gerät ver falls über eine motorische	tugt		
		ialis uber eine motorische iftklappe.			
		Dichtheitsklasse der Klappe	n		
		oricht der Klasse 3 gem. EN			
	·	_			
		Gerät ist standardmäßig mi	t		
		Kondensatwanne inkl.			
		vimmer ausgestattet.	uumna (10 l/b. Färdarbäk	ao min	
		sive installierte Kondensatp	bumpe (10 l/n, Fordernor	ne min.	
	6 m)				
	Monta	age deckenhängend.			
	Rege	lung:			
	Als vo	ollautomatische Regelung			
		nen intelligenten und			
		gieeffizienten Betrieb, mit ei			
	Vieiza	ahl an Bedienmöglichkeiter	1.		
	Die H	lauptfunktionen:			
	- Übe	erwachung Filter, Kondensa	at		
		/entilatoren.			
		manzeige			
		omatische Nachtauskühlun	g		
		ach zu bedienende	-11		
		nenschaltuhr mit 7 individue			
		gurierbaren Zeitprogramme nenge, Einblastemperatur,	; 11.		
		, Zeiten, etc.)			
		omatische Steuerung der			
		ss- und Verschlussklappen	1		
		elung von Vor- und			
		heizregister (Elektro/Wass	er)		
		lligenter Frostschutz			
		dware-Schnittstelle zur			
		nen Regelung von			
		ebszeiten, Luftmenge und			
		astemperatur tinuierliches Speichern alle	ar .		
		ntlichen Betriebsdaten	vI		
		enlogging)			
	`	30 0,			
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übertr	ag:
	lheträge Netto i	- FUD			07.01.2025 Soito

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV E	B, 07.01.2025) (LOS 33))	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
Nr.	- Nota Absol (Vent durch - 2 Ei bedar Geräf einen werde - Folg Zubel LON, BACr Techr Max. Max. Max. Wurft (Volu bei 27 bei 27 bei 26 bei 18 Strom 230 V Max. Kana mit Al	aus-Kontakt zur kontrollierten haltung des Gerätes tilatoren aus, Klappen zu) n Rauchmelder, BMA, etc. ingänge (analog/digital) zur rfsgerechten Steuerung des tes. Die Eingänge können für n vollautomatischen Betrieb in	ndividuell programmier s 275 m³/h 210 m³/h	Übertra	Gesamt (GP) ag:
	- Gera - Gera - Gera	teabmessungen: ätelänge (mm): 1.180 ätebreite (mm): 705 ätehöhe (mm): 344 ätegewicht (kg): 85			
			2 St	EP	GP
				Übertr:	ag:

					, , , ,
61	LV		(REV B, 07.01.2025) (LOS	33)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Über	trag:
01.4	Netzv	verkmodul BACnet IP fü	r vorgenanntes Lüftungsg	gerät	
		verkmodul BACnet IP fü Einrichtung	ür vorgenanntes Lüftungs	sgerät	
			2 St	EP	. GP
01.5	Lüftu	ngsgerät bis 550 m³/h			
	Lüftu	ngsgerät bis 550 m³/h			
	- 430 - 430 - 430 - 430	gen: -EG-02 -EG-03 -EG-08 -EG-10 -OG-01 -OG-03			
	inkl. E Auße	Bypass, Außen-/Fortluft n pulverbeschichtet in v 9010)			
	gemä Gerä Als d mit ho Das e bei N Scha Bei 8		nung. ugt ediglich einen).		
	Das (verzir pulve Inner schal	teaufbau: Gehäuse besteht aus nktem Stahlblech, auße rbeschichtet. n ist es mit einer wärme ldämmender Isolation estattet.			
	erfolg	Vartung und der Filterwogen über die von unten ngige Revisionsklappe.	echsel		
	Alum gepri Der V beträ	Gegenstromwärmetausch inium ist nach DIN EN 3 ift und anerkannt. Värmebereitstellungsgr gt bis zu 95%. nach EN 308, trocken)	308 ad		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Über	trag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS 33)		
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		
r.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertraç	g:
	Luftfö	orderung über zwei			
		uscharme, energiesparende			
		vartungsfreie EC-Motoren. D	ie		
	Anste	euerung erfolgt stufenlos.			
	Um Z	Zugerscheinungen bei			
	abge	schaltetem Gerät zu vermeid	en		
		der Außenluft und in Fortluft			
		motorische Klappe installiert.			
		e können bei Bedarf auch mit	•		
		automatischen Rückstell-			
	Funk	tion ausgerüstet werden.			
		Gerät ist standardmäßig mit e rimmer und Ablaufstutzen au:		e inkl.	
		ensatablauf Ø 6/9mm	sgesiallel.		
		sive installierte Kondensatpui	mpe (10 l/h Förderhöh	ne min	
	6 m)	orre metamente rtendeneatpar			
	Mont	age deckenhängend.			
	Rege	elung:			
	Als vo	ollautomatische Regelung für	einen intelligenten un	ıd	
		gieeffizienten Betrieb, mit eine	er		
	Vielza	ahl an Bedienmöglichkeiten.			
		lauptfunktionen:			
	- Übe	erwachung Filter, Kondensat			
		/entilatoren.			
		manzeige			
		omatische Nachtauskühlung			
		ach zu bedienende			
		nenschaltuhr mit 7 individuell			
		gurierbaren Zeitprogrammen menge, Einblastemperatur,			
		, Zeiten, etc.)			
		omatische Steuerung der			
		ss- und Verschlussklappen			
		jelung von Vor- und			
		heizregister (Elektro/Wasser)		
	- Inte	lligenter Frostschutz			
		dware-Schnittstelle zur			
		nen Regelung von			
		ebszeiten, Luftmenge und			
		astemperatur			
		tinuierliches Speichern aller ntlichen Betriebsdaten			
		enlogging)			
		aus-Kontakt zur kontrollierter	1		
		haltung des Gerätes	-		
	Co-to	etzung auf nächster Seite -		والمستعدد والآل	g:

61 01	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV LÜFTUNGSGERÄTE	/ B, 07.01.2025) (LOS	33)	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	durch - 2 Ei beda Gerä einer indivi - Folg Zube LON, BACr Tech Max. Volur Scha Wurfbei 3 bei 4 bei 5 Stron 1~23 Max. Kana mit A mit D mit E aut. F mit a Fortlu Gerä - Ger - Ger - Ger - Ger	dilatoren aus, Klappen zu) In Brandmelder, Rauchmelder, Ragenge (analog/digital) zur frsgerechten Steuerung des tes. Die Eingänge können für vollautomatischen Betrieb duell programmiert werden. gende Bus-Module können an hör installiert werden: KNX, MODBUS, BACnet MS/TP, met IP. Inische Daten: Volumenstrom: 550 m³/hmenstrom bei 30 dB(A) llpegel: 430 m3/h weite / Eindringtiefe 44 m3/h: 4,8 m 40 m3/h: 7,5 m Inanschluss: Inanschlusse für Auflichen und Abluftfilter (mind eckenhalter lektronachheizregister 630 mind eckenhalter lektrona	gür als , , , , F7) W / 2,6 A Thermosicl °C.	Abluft. nerung:	ag:
			6 St	EP	GP
04.0					
01.6		verkmodul BACnet IP für vor verkmodul BACnet IP für vo			
		Einrichtung	orgenamiles Eultungs	gerat	
			6 St	EP	GP
				Übertra	ag:

	ungsverz				ule Bendeleben (2238)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.0	1.2025) (LOS 33)		
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertraç	g:
1.7	zentr	ale Steuerungseinheit			
	zentr des F Mont Mit T komf Betrie Die E intuiti oder Schn Durch Farbe übers verär Inklus Tool) übers Datel Darü Softw (Serv koste Ausw Funk - Eins einse - Mar oder Gerä - Wa Textf - Inte - Aute - Bild Siche - Urla	ale Steuerungseinheit RLT-Geräteherstellers vorgenannte age im Hausmeisterraum. buch-Display zur brtablen Einstellung aller ebsparameter. iinstellung kann direkt über das v bedienbare Touch-Display, über die integrierte USB- ittstelle via PC erfolgen. In das hochauflösende display können alle Daten sichtlich dargestellt und idert werden. Sive Software des Herstellers(User können mittels PC sehr sichtlich und detailliert auf alle in zugegriffen werden. Der hinaus gibt es eine vare für den Servicetechniker ice Tool) um eine schnelle und ingünstige Inbetriebnahme und vertung durchzuführen. Itionen, Eigenschaften stellen der Zuluftmenge und beratur stellen der Zeitprogramme hließlich der Nachtauskühlung inueller Start/Stopp des Gerätes einer ganzen Gruppe von ten rinhinweise und Alarme in			
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übertraç	g:

61 01	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07. LÜFTUNGSGERÄTE	01.2025) (LOS	33)	
Nr.	Leistu	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
		lliertem Sensor		Über	trag:
		essungen: 82 x 14 mm			
	lnkl.	Anschlusskabel (6,5 m) enthalten.	4.54	EP	CD
01.8	Notes	verkmodul online	1 St	EP	. GP
U1. 0	Netz Schn	werkmodul online werkmodul online ittstelle über Ethernet RLT-Geräteherstellers vorgenannte	er Geräte.		
	Lüftu Insta und z Dafü für di	er Cloud-Dienst ist dafür ausgelegt ngslösungen für eine oder mehrer llationen zu steuern, zu überwache zu verwalten. r befinden sich die Server, welche e Kommunikation mit den Geräten indig sind, in dieser Cloud.	e en		
	übers Es bi Ener Luftg	Benutzeroberfläche ist einfach und sichtlich aufgebaut. etet die Möglichkeit, Sensoren, giemessgeräte, Temperaturen, eschwindigkeit, usw. zu steuern zu überwachen.			
	eine	q Online bietet für jeden Nutzer zentrale Verwaltung über browser von jedem Ort:			
	-Onli	ne-Steuerung ne-Bedienung ne-Betriebsüberwachung			
			1 St	EP	. GP
01.9		al-Dachventilator mit EC-Motor, DN al-Dachventilator mit EC-Motor, DN			
	Intell oder Exter Statu 230 \ Störr	ührung: igente Steuerungsmöglichkeiten ül Modbus. rnes EIN/AUS-Schalten möglich. is Reparaturschalter potentialfreier V/2 A belastbar). neldung Motor potentialfreier Kontal lastbar).	Kontakt (bis		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Über	trag.

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.	.2025) (LOS 33)		
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	, (,		
r.	Leistur	gsbeschreibung N	lenge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertra	g:
	Merk	male:			
		use aus verzinktem Stahlblech.			
		nktes Schutzgitter auf der Ausblasse	eite,		
		nrungsschutz gemäß EN ISO 13857.			
		ckung für Reinigungsarbeiten leicht a	abnehmbar.		
		natische Störmeldung. ierter Reparaturschalter.			
	-	zart IP X5.			
		portösen für Krantransport.			
	Mit in	tegrierter Rückschlagklappe zur Ver	hinderung von		
		fteinfall bei Anlagenstillstand.			
	Entsp	richt der DIN EN 60204-1 und DIN E	EN 60335-1.		
	Rege				
		gente Steuerungsmöglichkeiten über	r Modbus, 0-10		
		VM oder Drucksteuerung. abe von Störmeldungen.			
		ssensor im Ventilatorgehäuse der PC	3-Varianten		
		bsbereit eingebaut.	Varianten		
		· und Flügelrad:			
		lotor, 230 V 50 Hz. 400 V 50 Hz ab [ON 400.		
		astungsschutz serienmäßig.			
		· Maßnahmen zum Motorschutz notv zahlsteuerbar, Ausnahme: MDR-PG			
	EC.	Lanistederbar, Adshanine. MDIN-1 O	LO, WD14-VO	•	
	Elekti	ischer Anschluss:			
		einsamer Netzanschluss für Ventilato			
		ınschlüsse jeweils 3 x 1,5 mm2 (ode	r 7 x 1,5 mm2)		
		Гур NYM-J. erleitung ab 0,5 mm2.			
		nlussklemmen für Drehzahlsteuerun	a mittels 0-10 V.		
		oder Potentiometer.	,		
		าlussklemme für Status-Drehzahl-Au	isgang (MDR 22 l	EC,	
		25 EC, MDR 31 EC).		D 0.5	
		nlussklemme für Modbus-Ausgang (IDR 31 EC).	MDR 22 EC, MDI	R 25	
		nlussklemme für Störmeldungen.			
	Tech	nische Daten:			
		ervolumen : 1.150 m3/h			
	Förde	ervolumenNenn : 632 m3/h (im opt. V	Virkungsgrad)		
	Druck	k pfs, Nenn : 382 Pa (im opt. Wirkun	gsgrad)		
		zahl nNenn : 2.860 1/min (im opt. Wi	rkungsgrad)		
		adtyp : radial zahlsteuerbar : +			
		rsierbarkeit : -			
		nungsart : Wechselstrom			
	Beme	essungsspannung : 230 V			
	Netzf	requenz : 50 Hz			

- Fortsetzung auf nächster Seite -

Übertrag:

01	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
r.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übe	ertrag:
		leistung: 167 W (im opt. V			
		n : 1,23 A (im opt. Wirkung	sgrad)		
		: 1,3 A tzart : IP X5			
		neklasse : F			
		nschaltbar : -			
		auort : Dach			
		aulage : senkrecht			
		cht: 20,09 kg	ka		
	Schw	cht mit Verpackung : 22,2 l ⁄enkbar : -	ky		
		weite : 180 mm			
		e : 500 mm			
		: 406 mm			
		: 500 mm			
		e mit Verpackung : 530 mm			
		mit Verpackung : 430 mm mit Verpackung : 530 mm			
		ermitteltemperatur bei IMax			
		peraturklasse : F	(. 20 0 blo 00 0		
		mteffizienz e : 40,3 %			
		enzgrad N : 78,4			
		P / FördervolumenBEP / Pf	s, BEP : 0,167 kW / 63	32	
		/ 382 Pa IlleistungspegelLWA5 : 82	٩D		
	Julia	illeisturigspegeiLWA3 . 02	αБ		
			2 St	FP	GP
			2 St		GP
1.10	Socke	el-Schalldämpfer für saugse			
1.10	Scha	Ildämpfer für saugseitige G	eitige Geräuschreduzie	rung von Dachven	
.10	Scha Dach	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren.	e itige Geräuschreduzie Geräuschreduzierung v	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab	eitige Geräuschreduzie Geräuschreduzierung v riebfesten und nicht	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab abaren Mineralfaserplatten.	eitige Geräuschreduzie Geräuschreduzierung vor riebfesten und nicht	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab	eitige Geräuschreduzie Geräuschreduzierung vor riebfesten und nicht	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab nbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung vor riebfesten und nicht Genstutzen SZ für den	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl Tech Min. S	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab nbaren Mineralfaserplatten. ohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht enstutzen SZ für den	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl Tech Min. S Max.	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab baren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von der den	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl Tech Min. S Max. Mater	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab baren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit strömungsgeschwindigkei	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von der den	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit So brenr Empf Ansch Tech Min. S Max. Matel Gewi	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab baren Mineralfaserplatten. ohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit rial Gehäuse: Stahlblech, v cht: 25 kg	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht rienstutzen SZ für den rienstu	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit Scherent Empf Ansch Tech Min. Schere Max. Mater Gewic Gewic	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab baren Mineralfaserplatten. chlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit rial Gehäuse: Stahlblech, v cht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht rinstutzen SZ für den rit: 20 m/s verzinkt	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit Scherent Empf Ansch Min. Schere Max. Mater Gewic Gewic Geeig Breite	Ildämpfer für saugseitige G ventilatoren. challdämmkulissen aus ab abaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwische hluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit rial Gehäuse: Stahlblech, v cht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg gnet für Nennweite: 180 m	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht rinstutzen SZ für den rit: 20 m/s verzinkt	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl Tech Min. S Max. Matel Gewi Geeig Breite Höhe	Ildämpfer für saugseitige Gventilatoren. challdämmkulissen aus abnbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischehluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit ital Gehäuse: Stahlblech, vicht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg gnet für Nennweite: 180 m e: 765 mm	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht rinstutzen SZ für den rit: 20 m/s verzinkt	rung von Dachven	
.10	Scha Dach Mit S brenr Empf Anscl Tech Min. S Mate Gewi Gewi Geeig Breite Höhe Tiefe	Ildämpfer für saugseitige Gventilatoren. challdämmkulissen aus abnbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischehluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit ial Gehäuse: Stahlblech, vicht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg gnet für Nennweite: 180 m e: 765 mm e: 850 mm : 765 mm	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von riebfesten und nicht enstutzen SZ für den ::: it: 20 m/s verzinkt	rung von Dachven	
1.10	Scha Dach Mit Scherent Empf Ansch Tech Min. Schere Max. Mater Gewic Geeig Breite Höhe Tiefe Breite	Ildämpfer für saugseitige Gventilatoren. challdämmkulissen aus abnbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischehluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit ial Gehäuse: Stahlblech, vicht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg gnet für Nennweite: 180 m e: 850 mm e: 850 mm e: mit Verpackung: 765 mm	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von der in der in den icht einstutzen SZ für den icht icht einstutzen SZ für den icht icht einstutzen icht ich ein icht ein ich ein ein ich ein ein ich ein ich ein ein ich ein ein ich ein	rung von Dachven	
1.10	Scha Dach Mit Scherent Empf Ansch Tech Min. Schere Max. Mater Gewic Geeig Breite Höhe Breite Höhe	Ildämpfer für saugseitige Gventilatoren. challdämmkulissen aus abnbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischehluss von Rohrleitungen. nische Daten Strömungsgeschwindigkeit Strömungsgeschwindigkeit ial Gehäuse: Stahlblech, vicht: 25 kg cht mit Verpackung: 25 kg gnet für Nennweite: 180 m e: 765 mm e: 850 mm : 765 mm	eitige Geräuschreduzier Geräuschreduzierung von der in den der in den den der in den den den den den den den den den de	rung von Dachven	

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0	7.01.2025) (LOS	33)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	, ,	,	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Einfü Einfü Einfü Einfü Einfü Einfü Einfü	gungsdämpfung bei 63 Hz: gungsdämpfung bei 125 Hz: 4 c gungsdämpfung bei 250 Hz: 10 gungsdämpfung bei 500 Hz: 18 gungsdämpfung bei 1 kHz: 22 d gungsdämpfung bei 2 kHz: 14 d gungsdämpfung bei 4 kHz: 15 d gungsdämpfung bei 8 kHz: gungsdämpfung Gesamt: 15 dE gungsdämpfung Anmerkung:	dB dB dB dB dB		rag:
			2 St	EP	GP
01.11	Poter	ntiometer zur Ansteuerung von EC	C-Ventilatoren, A	usgangssignal 0-10	
	Ausgüber ST E Stufe Stufe Stufe Stufe Einba Unter dem Zusä B. de ST E 230 \ ST E 10 V. ST E 10 - ^ Tech Span Beme Ausg Schu Einba Mate Farbe Gewi	e 1 = 3 - 7 V einstellbar e 2 = 5 - 9 V einstellbar e 3 = 10 V au des Potentiometers ist sowohl rputzdose ohne Gehäuse (IP 44) Gehäuse (IP 54) möglich. tzlicher Schaltkontakt beim ST E en Anschluss einer Reglerfreigab C 230 zum Anschluss an eine Sp V. C 010 zum Anschluss an eine Spal	d ST EC 230 stunstellbar. Ingsspannung über in einer auch Aufpure. C 010 ermögliche. pannungsversor	ufenlos ber 3 tz mit ht z. rgung von	
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übertr	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B	, 07.01.2025) (LOS	33)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	,	,	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Höhe Tiefe Breite Höhe	e : 82 mm e : 82 mm : 65 mm e mit Verpackung : 95 mm e mit Verpackung : 85 mm mit Verpackung : 70 mm		Überi	trag:
			2 St	EP	. GP
01.12	Flach	ndachsockel zur Montage von D	Dachventilatoren, m	it Kippvorrichtung	
	Mit K Arbei Mit S brenr Empf Tech Mate Gewi Schw Geei Breite Höhe Breite Höhe	ndachsockel zur Montage von lippvorrichtung zum Wegklappiten an der Lüftungsleitung. Ichall- und Wärmedämmung anbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischenstrnische Daten rial Gehäuse: Stahlblech, verzicht: 12,66 kg Icht mit Verpackung: 12,7 kg venkbar: + gnet für Nennweite: 180 mm e: 765 mm e: 290 mm ich Verpackung: 765 mm emit Verpackung: 290 mm mit Verpackung: 765 mm	en des Ventilators us abriebfesten un utzen SZ.		
			2 St	EP	. GP
01.13	Zwiso Für e mont Sock Für d Tech Einba Mate Gewi Gewi Geeig	chenstutzen chenstutzen für Dachventilator eine strömungstechnisch günst agefreundliche Verbindung zw elschalldämpfer SD und Lüftur len Einbau in Flachdächer. nische Daten auort: Dach rial Gehäuse: Stahlblech, verz cht: 6,3 kg cht mit Verpackung: 6,3 kg gnet für Nennweite: 180 mm e: 770 mm	tige und vischen ngsleitungen.		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Über	trag:

	3				(=====)			
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07	7.01.2025) (LOS 3	3)				
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE						
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)			
				Übertra	ag:			
		: 770 mm						
		: 180 mm e mit Verpackung : 770 mm						
		mit Verpackung : 770 mm						
	Tiefe	mit Verpackung : 180 mm						
	Umge	ebungstemperatur : 100 C						
			2 St	EP	GP			
01.14	Elasti	sche Verbindungsstutzen						
	Elasti	sche Verbindungsstutzen						
	zur so	chall- und vibrationsgedämpften \	/erbindung von					
		ngsleitungen.						
		anschen an der Ventilatorseite. teckstutzen an der Rohrseite.						
		.: Aus Kunststoff.						
		. Ex: Aus antistatischem Material	zum Einsatz in					
		sionsgefährdeten Bereichen.						
		nische Daten						
		ial Flansch : Stahl, verzinkt ial Manschette : Kunststoff						
		cht : 1,18 kg						
	Gewi	cht mit Verpackung : 1,2 kg						
		gnet für Nennweite : 180 mm						
		e : 232 mm : 232 mm						
		: 220 mm						
	Breite	e mit Verpackung : 232 mm						
		mit Verpackung : 232 mm						
	Tiefe	mit Verpackung : 220 mm						
			2 St	EP	GP			
01.15		I-Dachventilator mit EC-Motor, DN						
	Radia	ıl-Dachventilator mit EC-Motor, D	JIN 224					
	Ausführung:							
		gente Steuerungsmöglichkeiten (iber 0-10 V, PW	M				
		Modbus. nes EIN/AUS-Schalten möglich.						
		s Reparaturschalter potentialfreie	er Kontakt (bis					
	230 V	//2 A belastbar).						
		neldung Motor potentialfreier Kon	takt (bis 230 V/2					
	A bela	astbar).						
	Merkı	male:						
		use aus verzinktem Stahlblech.	.,					
		nktes Schutzgitter auf der Ausbla						
	Berur	nrungsschutz gemäß EN ISO 138	οο <i>1</i> .					
	- Fortse	etzung auf nächster Seite -		Übertra	ag:			

61	LV	L B 6 KG 430 L üffung /BE	EV B, 07.01.2025) (LOS 33)		
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	.v в, ur.u1.2025) (LOS 33)		
U I	Gewerk	LUFTUNGSGERATE			
Vr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Ük	pertrag:
		ckung für Reinigungsarbe	iten leicht abnehmbar.		
		natische Störmeldung. rierter Reparaturschalter.			
	_	tzart IP X5.			
		sportösen für Krantranspo			
	Entsp	oricht der DIN EN 60204-1	und DIN EN 60335-1.		
	Rege	lung:			
		gente Steuerungsmöglichl	keiten über Modbus, 0-10		
		VM oder Drucksteuerung. abe von Störmeldungen.			
		ksensor im Ventilatorgehä	use der PG-Varianten		
	betrie	ebsbereit eingebaut.			
		r und Flügelrad: lotor, 230 V 50 Hz. 400 V	50 Hz ah DN 400		
		lastungsschutz serienmäß			
	Keine	e Maßnahmen zum Motors	schutz notwendig.		
		zahlsteuerbar, Ausnahme:	MDR-PG EC, MDR-VG		
	EC.				
		rischer Anschluss:			
		einsamer Netzanschluss f		J .	
		anschlüsse jeweils 3 x 1,5 Typ NYM-J.	mm2 (oder / x 1,5 mm2)		
		erleitung ab 0,5 mm2.			
		hlussklemmen für Drehzal	nIsteuerung mittels 0-10 V	,	
		l oder Potentiometer. hlussklemme für Status-D	rehzahl-Ausgang (MDR 22	2 FC	
		25 EC, MDR 31 EC).	ronzam Adogang (MDT 22	- LO,	
		hlussklemme für Modbus-	Ausgang (MDR 22 EC, MI	DR 25	
		ИDR 31 EC). hlussklemme für Störmeld	ungen		
	7 (1100	massicimme far Stormera	ungon.		
		nische Daten: ervolumen : 2.440 m3/h			
		ervolumen : 2.440 m3/n ervolumenNenn : 1.390 m3	3/h (im opt_Wirkungsgrad))	
		k pfs, Nenn : 520 Pa (im o		,	
		zahl nNenn : 2.860 1/min (im opt. Wirkungsgrad)		
		adtyp : radial zahlsteuerbar : +			
		rsierbarkeit : -			
		nungsart : Wechselstrom			
		essungsspannung : 230 V requenz : 50 Hz			
		requenz . 50 nz ileistung : 407 W (im opt. \	Virkungsgrad)		
	lNenr	n : 1,79 A (im opt. Wirkung			
		: 1,9 A			
		tzart : IP X5 neklasse : F			
		nschaltbar : -			
	Einba	auort : Dach			
	- Forto	etzung auf nächster Seite -		ÜШ	pertrag:
	- FULS	erzung auf nachstel Seite -		U	pertrag:

	J				= (=====)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV E	3, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
			<u> </u>		g:
	Finhs	aulage : senkrecht		Obertia	g
		cht : 25,66 kg			
		weite : 224 mm			
	Breite	e : 550 mm			
		e : 437 mm			
		: 550 mm			
		e mit Verpackung : 590 mm			
		mit Verpackung : 460 mm			
		mit Verpackung : 590 mm ermitteltemperatur bei IMax :	-25 C his 60 C		
		peraturklasse : F	-23 C bis 00 C		
	Tech	nische Daten nach ErP im Be	est Efficiency Point		
	(BEP				
		ımteffizienz e : 49,3 %			
		enzgrad N : 77,4	DED 0.40713M/4/	200	
		P / FördervolumenBEP / Pfs, l / 520 Pa	BEP: 0,407 KW / 1.	390	
		≀ 320 Fa IlleistungspegelLWA5 : 79 dB	}		
	Cona	moletangepegelevvite : 70 de	•		
			2.04	ED.	GP
			2 St	EP	GP
01.16	Sock	elschalldämpfer			
01.10	OOCK	election de la constant de la consta			
	Scha	lldämpfer für saugseitige Ger	äuschreduzierung v	on	
		ventilatoren.	adsorreduziorang w	OH	
		challdämmkulissen aus abrie	bfesten und nicht		
		nbaren Mineralfaserplatten.			
		fohlenes Zubehör: Zwischens	tutzen SZ für den		
		hluss von Rohrleitungen.			
		nische Daten			
		Strömungsgeschwindigkeit:	00 /-		
		Strömungsgeschwindigkeit : rial Gehäuse : Stahlblech, ver			
		cht : 27,5 kg	IZIIIKU		
		cht mit Verpackung : 29 kg			
		gnet für Nennweite : 225 mm			
	•	e : 805 mm			
		e : 850 mm			
		: 805 mm			
		e mit Verpackung : 806 mm			
		mit Verpackung : 875 mm			
		mit Verpackung : 806 mm gungsdämpfung bei 63 Hz :			
		gungsdämpfung bei 125 Hz :	3 dB		
		gungsdämpfung bei 250 Hz :			
		gungsdämpfung bei 500 Hz :			
		gungsdämpfung bei 1 kHz : 2			
	Einfü	gungsdämpfung bei 2 kHz : 2	23 dB		
	Einfü	gungsdämpfung bei 4 kHz : 3	30 dB		
	Forto	etzung auf nächster Seite -		l'ibartra	a:
	- 1 0115	orearing and machinater office =		Upertra	g:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B,	07.01.2025) (LOS	33)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Einfü	gungsdämpfung bei 8 kHz : gungsdämpfung Gesamt : 9 dB gungsdämpfung Anmerkung :			rtrag:
			2 St	EP	GP
01.17	Poter Ausg über ST E Stufe Stufe Stufe Einba Unter dem Zusä B. de zum 10 V. Tech Span Bemo Ausg Schu Einba Mate Farbo Gewi Breite	a 1 = 3 - 7 V einstellbar a 2 = 5 - 9 V einstellbar a 3 = 10 V au des Potentiometers ist sowohrputzdose ohne Gehäuse (IP 44 Gehäuse (IP 54) möglich. Itzlicher Schaltkontakt beim ST I an Anschluss einer Reglerfreigal Anschluss an eine Spannungsv	nd ST EC 230 stunstellbar. angsspannung ül nl in einer l) als auch Aufpu EC 010 ermöglich	ber 3 tz mit	
		: 65 mm			
			2 St	EP	GP
01.18	Flach Mit K Arbei Mit S brenr Empt Tech Mate	idachsockel mit Kippvorrichtung ndachsockel zur Montage von D ippvorrichtung zum Wegklapper iten an der Lüftungsleitung. chall- und Wärmedämmung aus nbaren Mineralfaserplatten. fohlenes Zubehör: Zwischenstuf nische Daten rial Gehäuse: Stahlblech, verzin cht: 13,5 kg	achventilatoren. n des Ventilators s abriebfesten ur tzen SZ.		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übe	rtrag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07	7.01.2025) (LOS 3	3)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE	, ,	•	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Schw Geeiç Breite Höhe	cht mit Verpackung : 13,53 kg venkbar : + gnet für Nennweite : 225 mm e : 805 mm : 290 mm : 805 mm		Übertr	ag:
			2 St	EP	GP
01.19	Zwisc	chenstutzen			
	Für e mont Sock Für d Tech Einba Mate Gewi Geei Breite Höhe	chenstutzen für Dachventilatoren. ine strömungstechnisch günstige agefreundliche Verbindung zwisch elschalldämpfer SD und Lüftungsten Einbau in Flachdächer. nische Daten auort: Dach rial Gehäuse: Stahlblech, verzinkicht: 6,8 kg gnet für Nennweite: 225 mm e: 800 mm	und hen sleitungen.		
			2 St	EP	GP
01.20	Elasti	scher Verbindungsstutzen			
	zur so Lüftur Mit F Mit S ELA ELA explo Tech Mater Gewi	ische Verbindungsstutzen chall- und vibrationsgedämpften vingsleitungen. Ianschen an der Ventilatorseite. Iteckstutzen an der Rohrseite. Iteckstutzen Material sionsgefährdeten Bereichen. Inische Daten ische Daten ist Stahl, verzinkt ist Manschette: Kunststoff cht: 1,35 kg gnet für Nennweite: 224 mm	-		
	- Forto	etzung auf nächster Seite -		ال مام	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV E	3, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Über	trag:
		e : 280 mm			
		: 280 mm : 220 mm			
		e mit Verpackung : 280 mm			
		mit Verpackung : 280 mm			
	Tiefe	mit Verpackung : 220 mm			
			2.64	ED.	CD
			2 St	EP	. GP
01.21	Dach	ventilator für Abluft Brennofen	nraum		
	Dach	ventilator Brennofenabzug			
	für Al	oluft Brennofenraum 1.300 m	³/h		
	Die a sind o Strah sind o vom l gewe	ventilator doppelwandig, für husserhalb des Förderluftstrondurch ein doppelwandiges Gelungswärme des Fördermedidurch ein Zwangslüftungssyst Luftstrom getrennt, gemäß VI briche Küchenabluft mit eine u 120°C.	nes angeordneten Ñehäuse vor der ehäuse vor der ums geschützt, die tem gekühlt. Der Mo DI 2052 einsetzbar f	Motoren Motoren otor ist für	
	Tech	nische Daten:			
	- Luft - Dru - Mot - bis - Ven - spa - Sch	senmaße (BxHxØ): 489 x 493 menge: 1500 m³/h frei ausblack: 650 Pa frei ausblasend or außerhalb des Luftstromes 120°C Fördermitteltemperaturitilator kann zu Reinigungsarbnnungssteuerbar allwerte: 58 db(A)	asend s nach VDI 2052 r peiten aufgeklappt w	<i>r</i> erden	
	- Rev	tattung: risionsschalter am Gehäuse räuse aus seewasserfestem <i>l</i>	Aluminium		
	600 r Dach	Flachdachsockel, passend zu nm mit umlaufenden Flansch abdichtungsbahnen, inklusive end der Bauzeit, fest verschra	zur Andichtung Abdeckung als We		
			1 St	EP	. GP
Summ	e Gewerk	01	LÜFTUNGS	GERÄTE, Netto:	

Leistur	ngsverz	zeichnis		Sch	ule Bendeleben (22386
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (R	REV B, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
02 Gewe	erk LUFTI	LEITUNGEN			
02.1 Tito	N STALLE	BLECHKANÄLE			
UZ.I IILE	; SIANLE	BLECHRANALE			
02.1.1		g rechteckig Stahl verz ge änge-/Auflagekonstruktion	efalzt Kanten-L bis 500mm n schallg.	n WD 0,7mm H 3,5-5m	ı
	Luftle Druck Kante Wink nichtr geför Gelär Aufhå Befes	kklasse 1 DIN EN 1507, a enlänge bis 500 mm, Wa elflansch, aus verzinkten rostendem Stahl und Dicl derten Luft -15 bis 40 Gr nde/Fußboden über 3,5 b	n, schallgedämmt, befest ufsichtlichem	falzt, lung mit us ratur der	
		stigungsuntergrund Stahl	5 ·		
			20 m2	EP	GP
02.1.2			efalzt Kanten-L 500-1000m flagekonstruktion schallg		
	Luftle Druck Kante Verbi Schra Temp Monte Aufhå Befes Verw	kklasse 1 DIN EN 1507, a enlänge über 500 bis 100 indung mit Winkelflansch auben aus nichtrostender beratur der geförderten L agehöhe über Gelände/F	ußboden über 3,5 bis 5 r n, schallgedämmt, befest ufsichtlichem schl. Bohrungen,	falzt, m, nit n./max. m, mit	
			20 m2	EP	GP
02.1.3		stück Luftltg rechteckig S m H 3,5-5m	Stahl verz gefalzt Kanten-L	. bis	
	Form EN 1 gefal: Verbi	507, Druckklasse 1 DIN l zt, Kantenlänge bis 500 r indung mit Winkelflansch	nteckig, Luftdichtheitsklas EN 1507, aus verzinktem nm, Wanddicke 0,9 mm, , aus verzinktem Stahl, n m Stahl und Dichtung, mi	Stahl, nit	
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übertra	g:

	<u> </u>				
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2	2025) (LOS 3	3)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.1	Titel	STAHLBLECHKANÄLE			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung Me	enge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	Monta Aufhä Befes Verwe	eratur der geförderten Luft -15 bis 40 agehöhe über Gelände/Fußboden übe nge-/Auflagekonstruktion, schallgedä tigungsmitteln mit bauaufsichtlichem endbarkeitsnachweis einschl. Bohrun tigungsuntergrund Stahlbeton.	er 3,5 bis 5 ı ämmt, befes	m, mit	ag:
			10 m2	EP	GP
02.1.4	Forms	stück Luftltg rechteckig Stahl verz gefa	alzt Kanten-I	L 500-1000mm H 3,5-	5m
	Forms EN 15 gefalz mm, \ Schra Temp Monta Aufhä Befes Verwe	-Bau 10/2018 075 stück für Luftleitung, rechteckig, Luftd 507, Druckklasse 1 DIN EN 1507, aus t, Kantenlänge über 500 bis 1000 mr /erbindung mit Winkelflansch, aus ve uben aus nichtrostendem Stahl und I eratur der geförderten Luft -15 bis 40 agehöhe über Gelände/Fußboden übe nge-/Auflagekonstruktion, schallgedä tigungsmitteln mit bauaufsichtlichem endbarkeitsnachweis einschl. Bohrung tigungsuntergrund Stahlbeton.	s verzinktem m, Wanddick erzinktem St Dichtung, m) Grad C, er 3,5 bis 5 i åmmt, befes	n Stahl, ke 1,1 ahl, mit in./max. m, mit	
			10 m2	EP	GP
02.1.5	Zulage für Hygieneschutzmaßnahmen Zulage für Hygieneschutzmaßnahmen Dauerhafte Abklebungen mit Folie aller Kanalteilöffnungen, bereits bei Anlieferung, Lagerung auf der Baustelle und regelmäßiges Verschließen der Montageöffnungen auf der Baustelle Für vorgenannte Luftkanäle				
			60 m²	EP	GP
02.1.6	Tragk als du 2 x Fü 2 x Da 2 x C- 2 x W 4 x So 4 x qu	onstruktion für Luftleitungen auf dem onstruktion für Luftleitungen auf dem rchdringungsfreies Tragsystem im Scale (ca. 300 x 300 mm) sämpfungsmatten Profil Adapter inkel chrauben M10 adratische Muttern und montieren	Dach	d aus:	
			10 St	EP	GP
				Übertra	ag:

Leistungsverzeichnis

Schule Bendeleben (22386)

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.0	1.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.1	Titel	STAHLBLECHKANÄLE			
Nr.	Leistun	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertı	ag:
02.1.7	C-Pro	fil für vorgenanntes Tragsystem			
		ofil für vorgenanntes Tragsystem			
	41 x 4	41 mm,		6 11	
		sive Zuschnitt und Schraubverbindu ellung von H-Tragrahmen für die A			
		anälen	uistanuerung	, voii	
	lieferr	n und montieren			
			20 m	EP	GP
02.1.8	C-Bro	fil Montagewinkel für 41 x 41 mm			
VZ. 1.U		ofil Montagewinkel für 41 x 41 mm			
		erstellung biegesteifer Verbindunge	en		
	vertik	al-horizontal-Verbindung			
	inklus	sive Schraubenmaterialien			
	lieferr	n und montieren			
			20 St	EP	GP
Summe	Titel 02.		TALLI DI COL	UZANÄLE Nette	
		•	IAHLBLECF	HKANÄLE, Netto:	

Leistu	ngsverz	zeichnis		Sc	hule Bendeleben (22386)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (R	EV B, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistu	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
02.2 Tite	el WICKE	LFALZROHRE			
02.2.1		DN 80			
	Wick Luftd 80, n Tem Druc Gelä Aufh: Befe: Verw	B-Bau 10/2019 075 celfalzrohr aus verzinktem lichtheitsklasse B DIN EN nit Einsteckende, mit Lipp peratur der geförderten Li kbereich von -750 bis 100 nde/Fußboden über 3,5 b änge-/Auflagekonstruktion stigungsmitteln mit bauau vendbarkeitsnachweis ein	12237, Maße DIN EN 1 endichtung, min./max. uft -15 bis 40 Grad C, 00 Pa, Montagehöhe übe is 5 m, mit n, schallgedämmt, befes fsichtlichem	er	
	Befe	stigungsuntergrund Holz.			
			3 m	EP	GP
02.2.2	WFR	DN 100			
	WFR	R DN 100			
	sons	t wie vor			
			50 m	EP	GP
02.2.3	WFR	DN 125			
	WFR	R DN 125 t wie vor			
			48 m	EP	GP
02.2.4 WFR DN 140					
		R DN 140 t wie vor			
	30113	t wie voi			
			54 m	EP	GP
02.2.5	WFR	DN 160			
		R DN 160			
		t wie vor			
			66 m	EP	GP
02.2.6		DN 180			
		R DN 180			
	50115	t wie vor			
			10 m	EP	GP
				.0	
				Übertra	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B,	07.01.2025) (LOS 3	33)				
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN						
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE						
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)			
				Übertra	ag:			
					3			
02.2.7		DN 200						
		DN 200 wie vor						
	501151	wie voi						
			66 m	EP	GP			
02.2.8		DN 225						
		DN 225 wie vor						
	301131	Wie von						
			10 m	EP	GP			
02.2.9	WED	DN 250						
02.2.9		DN 250 DN 250						
		wie vor						
	333				0.0			
			20 m	EP	GP			
02.2.10	WFR	DN 315						
V2.2.1.V		DN 315						
		wie vor						
			26 m	ED	GP			
			20 111	LI	01			
02.2.11	AFR [ON 80						
	STLB-Bau 10/2019 075							
	Luftleitung, rund, flexibel, aus Aluminium, 2-lagig, mind. 4-fach							
		axial streckbar, DN 80, min./max. Temperatur der geförderten Luft -15 bis 40 Grad C, Luftdichtheitsklasse A DIN EN 12237,						
		Montagehöhe über Gelände/Fußboden über 3,5 bis 5 m,						
		age auf vorgerichteter Leitungs						
			1 m	FP	GP			
			• •••		O			
02.2.12	AFR [ON 100						
	AFR I	DN 100						
	sonst	wie vor						
			10 m	EP	GP			
02.2.13	AFR [ON 125						
		DN 125						
	sonst	wie vor						
			20 m	EP	GP			
				l'ihertra	ag:			
				Operition	* 9· ·····			

61 02	LV Gewerk					
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE				
Nr.	Leistun	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)	
				Übertr	ag:	
02.2.14	AFR [ON 140				
		DN 140				
	sonst	wie vor				
			4 m	EP	GP	
02.2.15	AFR [ON 160				
02.2		DN 160				
	sonst	wie vor				
			40 m	EP	GP	
02.2.16		ON 180				
		DN 180 wie vor				
	331131	· Me vei	0	ED	GP	
			6 m	EP	GP	
02.2.17	AFR [ON 200				
		DN 200				
	sonst	wie vor				
			8 m	EP	GP	
02.2.18	AFD	DN 005				
02.2.10		DN 225 DN 225				
		wie vor				
			4 m	FP	GP	
02.2.19		ON 250				
		DN 250 wie vor				
	SUIISI	. WIE VOI				
			10 m	EP	GP	
02.2.20	AFR [ON 315				
		DN 315				
		wie vor				
			6 m	EP	GP	
				Übertr	ag:	
	oträgo Notto i	FUD			07.04.0005 Caita 0	

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE\	/ B, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertı	rag:
02.2.21	Zulac	ge für Hygieneschutzmaßnah	ımen		
	_	ge für Hygieneschutzmaßna			
		erhafte Abklebungen mit Fol			
		ts bei Anlieferung, Lagerung mäßiges Verschließen der l			
	Baus	_	workageomidigen ac	ii dei	
	für vo	orgenannte Luftrohre DN 80	bis DN 315		
			462 m	EP	GP
02.2.22	Muffe	e DN 80			
	STLE	3-Bau 10/2019 075			
		e, für Luftleitung, rund Luftdi			
		7, aus verzinktem Stahl, DN derten Luft -15 bis 40 Grad			
		Pa, Montagehöhe über Ge			
	m, m	it Aufhänge-/Auflagekonstru			
	scha	llgedämmt.			
			1 St	EP	GP
02.2.23		DN 100			
		e DN 100 t wie vor			
	30113	t wic voi			
			25 St	EP	GP
02.2.24	Muffe	DN 125			
	Muffe	e DN 125			
	sons	t wie vor			
			20 St	EP	GP
02.2.25		DN 140			
		e DN 140 t wie vor			
	50115	t wie voi			
			25 St	EP	GP
02.2.26	Muffa	e DN 160			
J2.2.2V		e DN 160			
		t wie vor			
			30 St	FP	GP
			30 31		J
				ďu	
				Uberti	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02 02.2	Gewerk Titel	LUFTLEITUNGEN WICKELFALZROHRE			
Nr.		ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
		<u> </u>	<u> </u>		rag:
02.2.27	Muffe	DN 180			
<i>J</i> L.L.L1		e DN 180			
		t wie vor			
			2 St	EP	GP
02.2.28		DN 200			
		e DN 200 t wie vor			
	001101	· WIO VOI		-	0.0
			30 St	EP	GP
02.2.29	Muffe	DN 225			
		DN 225			
	sonst	t wie vor			
			3 St	EP	GP
02.2.30	Muffe	DN 250			
	Muffe	e DN 250			
	sonst	t wie vor			
			6 St	EP	GP
02.2.31	Muffe	DN 315			
02.2.0 .		e DN 315			
		t wie vor			
			16 St	EP	GP
02.2.32	A b = w	roigotüak DN 90			
UZ.Z.JZ		r eigstück DN 80 3-Bau 10/2019 075			
		reigstück, für Luftleitung, run	d, Luftdichtheitsklas	se B DIN	
		2237, 90 Grad, Maße DIN El er DN 80, mit Einsteckender			
		tsichernd, min./max. Tempe			
	bis 40	O Grad C, Druckbereich von	-750 bis 1000 Pa,		
		agehöhe über Gelände/Fußb age auf vorgerichteter Leitun		m,	
	WOIT	ago adi vorgononicioi Lellar			-
			1 St	EP	GP
02.2.33	Abzw	reigstück DN 100			
	Abzw	veigstück DN 100 t wie vor			
			20 St	EP	GP
				Ти	
	neträge Netto i			Upert	rag:

61 02	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV LUFTLEITUNGEN	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
02.2.34	Abzw	veigstück DN 125			
		veigstück DN 125 t wie vor			
			10 St	EP	GP
02.2.35	Abzw	veigstück DN 140			
		veigstück DN 140 t wie vor			
			8 St	EP	GP
02.2.36		veigstück DN 160			
		veigstück DN 160 t wie vor			
			16 St	EP	GP
02.2.37	Abzw	veigstück DN 180			
		veigstück DN 180 t wie vor			
			1 St	EP	GP
02.2.38	Abzw	veigstück DN 200			
		veigstück DN 200 t wie vor			
			22 St	EP	GP
02.2.39	Abzw	veigstück DN 225			
		veigstück DN 225 t wie vor			
			1 St	EP	GP
02.2.40	Abzw	veigstück DN 250			
		veigstück DN 250 t wie vor			
			2 St	EP	GP
02.2.41	Abzw	veigstück DN 315			
		veigstück DN 315 t wie vor			
			1 St	EP	GP
				Übort	rag.
				Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistu	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
02.2.42	STLE Über DIN I Stahl selbs bis 4	gangsstück DN 100 3-Bau 10/2019 075 gangsstück, für Luftleitung, r EN 12237, konisch, Maße Di I, größter DN 100, mit Einste stsichernd, min./max. Tempe 0 Grad C, Druckbereich von tagehöhe über Gelände/Fußl	IN EN 1506, aus ver ckenden, mit Lippen ratur der geförderter -750 bis 1000 Pa,	zinktem idichtung, n Luft -15	
			20 St	EP	GP
02.2.43		gangsstück DN 125 gangsstück DN 125	20 St	EP	GP
			20 St	EP	GP
02.2.44		gangsstück DN 140 gangsstück DN 140			
			10 St	EP	GP
02.2.45		gangsstück DN 160 gangsstück DN 160			
			20 St	EP	GP
02.2.46		gangsstück DN 180 gangsstück DN 180	1 St	FP	GP
			1 30	LI	01
02.2.47		gangsstück DN 200 gangsstück DN 200			
			10 St	EP	GP
02.2.48		gangsstück DN 225 gangsstück DN 225			
			10 St	EP	GP
02.2.49		gangsstück DN 250 gangsstück DN 250			
			10 St	EP	GP
l					
				Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B	, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Ühertra	ag:
				Obortio	49
02.2.50	Überg	jangsstück DN 315			
	Überg	gangsstück DN 315			
			1 St	EP	GP
			1 31	LI	01
02.2.51	Bogei	n DN 80			
	_	-Bau 10/2019 075			
		n, für Luftleitung, rund, Luftdic	htheitsklasse B DII	N EN	
		7, 90 Grad, aus verzinktem St			
		eckenden, mit Lippendichtung		in./max.	
		peratur der geförderten Luft -1			
		kbereich von -750 bis 1000 Pa nde/Fußboden über 3,5 bis 5 r		er	
	Gelai	ide/Fulsbodell ubel 3,3 bis 3 i	11.		
			1 St	EP	GP
02.2.52	Bogei	n DN 100			
		n DN 100			
	sonst	wie vor			
			50 St	EP	GP
02.2.53	Bogei	n DN 125			
	Boge	n DN 125			
		wie vor			
			48 St	EP	GP
			40 31	LI	01
02.2.54	Bogei	n DN 140			
	_	n DN 140			
		wie vor			
					0.5
			54 St	EP	GP
02.2.55	Dogg	n DN 160			
UL.L.UD	_				
		n DN 160 wie vor			
	301131				
			66 St	EP	GP
00.0.50	5	- DN 400			
02.2.56	_	n DN 180			
		n DN 180 wie vor			
	Sonst	WIE VUI			
			10 St	EP	GP
				Übertra	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistu	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
02.2.57	Boge	n DN 200			
	_	en DN 200			
	sons	t wie vor			
			66 St	EP	GP
02.2.58	Dogo	DN 225			
02.2.50	_	en DN 225 en DN 225			
	_	t wie vor			
			10 St	EP	GP
			10 31	LI	GI
02.2.59	Boge	n DN 250			
	_	en DN 250			
	sons	t wie vor			
			20 St	EP	GP
02.2.60	_	n DN 315			
		en DN 315 t wie vor			
	00110	t wio voi		- D	0.0
			1 St	EP	GP
02.2.61	Bund	lkragen DN 80			
		3-Bau 10/2019 075			
		lkragen, für Luftleitung, run			
		7, aus verzinktem Stahl, Di endichtung, min./max. Tem			
		0 Grad C, Druckbereich vo		ii Lait 10	
	Mont	agehöhe über Gelände/Ful	ßboden über 3,5 bis 5	m,	
	Mont	age auf vorgerichteter Leiti	ungstrasse.		
			1 St	EP	GP
02.2.62	D	lkragen DN 100			
UZ.Z.OZ		lkragen DN 100			
		t wie vor			
			50 St	ED	GP
			30 31		Ji
02.2.63	Bund	lkragen DN 125			
		lkragen DN 125			
	sons	t wie vor			
			48 St	EP	GP
				Übort	rag:
				Obert	ıug

61 02	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV LUFTLEITUNGEN	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02.2	Gewerk Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.		ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
		0	<u> </u>		rag:
02.2.64	D	Ilana wa m DN 440			9
02.2.64		Ikragen DN 140 Ikragen DN 140			
		t wie vor			
			30 St	EP	. GP
02.2.65		lkragen DN 160			
		lkragen DN 160 t wie vor			
	30113	t wie voi			
			30 St	EP	. GP
02.2.66	Bund	lkragen DN 180			
1		lkragen DN 180			
	sons	t wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.67	Duna	Haraman DN 200			
02.2.67		Ikragen DN 200 Ikragen DN 200			
		t wie vor			
			10 St	EP	. GP
02.2.68		Ikragen DN 225			
		lkragen DN 225 t wie vor			
	00110	t wie ver	4.04	ED.	OB
			1 St	EP	. GP
02.2.69	Bund	Ikragen DN 250			
		lkragen DN 250			
	sons	t wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.70	Rund	Ikragen DN 315			
02.2.70		dkragen DN 315			
		t wie vor			
			1 St	EP	. GP
				Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE\	/ B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2 Nr.	Titel	WICKELFALZROHRE ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
INI.	Leistur	ngsbescriteibung	Merige/ Ellin.		•
				Ubertr	ag:
02.2.71		leckel DN 80			
	Endd 1223 Einst geför	B-Bau 10/2019 075 leckel, für Luftleitung, rund l 7, Maße DIN EN 1506, aus ecken, mit Lippendichtung, derten Luft -15 bis 40 Grad Pa, Montagehöhe über Ge	verzinktem Stahl, DN min./max. Temperatu C, Druckbereich von	l 80, zum ur der -750 bis	
			1 St	EP	GP
02.2.72	Endd	eckel DN 100			
		leckel DN 100 t wie vor			
			5 St	EP	GP
02.2.73	Endd	leckel DN 125			
		leckel DN 125 t wie vor			
			5 St	EP	GP
02.2.74	Endd	leckel DN 140			
		leckel DN 140 t wie vor			
			5 St	EP	GP
02.2.75	Endd	leckel DN 160			
		leckel DN 160 t wie vor			
	30113	t wie voi	5 St	ED	GP
			ี อ อเ	LI	Ji
02.2.76	Endd	leckel DN 180			
		leckel DN 180 t wie vor			
			1 St	EP	GP
02.2.77	Endd	leckel DN 200			
		leckel DN 200 t wie vor			
			1 St	EP	GP
				Übertr	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	/ B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE			
Nr.	Leistu	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Überl	trag:
02.2.78	Endd	leckel DN 225			
	Endo	leckel DN 225			
	sons	t wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.79	Endd	leckel DN 250			
02.2.70		deckel DN 250			
		t wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.80		leckel DN 315			
		leckel DN 315 t wie vor			
	30113			-	0.0
			1 St	EP	. GP
02.2.81	Revis	sionsstück DN 80			
	STLE	3-Bau 10/2019 075			
		sionsstück mit Deckel, für L	uftleitung, rund,		
		lichtheitsklasse B DIN EN 12			
		nit Einsteckenden, mit Lippe			
		max. Temperatur der geförd kbereich von -750 bis 1000			
		nde/Fußboden über 3,5 bis)CI	
			1 St	EP	. GP
02.2.82		sionsstück DN 100			
		sionsstück DN 100			
	sons	t wie vor			
			15 St	EP	. GP
02.2.83	Revis	sionsstück DN 125			
	Revi	sionsstück DN 125			
	sons	t wie vor			
			15 St	EP	. GP
02.2.84	Davil	sionsotiisk DN 440			
UZ.Z.04		sionsstück DN 140 sionsstück DN 140			
		t wie vor			
			15 St	EP	. GP
				Cu.	ro a.
				Uper	trag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN			
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE	Manage / Eigh	Desir (FD)	O (OD)
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Uberi	trag:
02.2.85	Revis	ionsstück DN 160			
		sionsstück DN 160			
	Sonsi	: wie vor			
			15 St	EP	. GP
02.2.86	Rovis	ionsstück DN 180			
02.2.00		sionsstück DN 180			
		: wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.87	Revis	ionsstück DN 200			
		sionsstück DN 200			
	sonsi	: wie vor			
			66 St	EP	GP
02.2.88	Povis	ionsstück DN 225			
02.2.00		sionsstück DN 225			
		: wie vor			
			1 St	EP	. GP
02.2.89	Revis	ionsstück DN 250			
		sionsstück DN 250 : wie vor			
	SONSI	. wie voi			
			5 St	EP	. GP
02.2.90	Revis	ionsstück DN 315			
02.2.00		sionsstück DN 315			
		: wie vor			
			4 St	EP	. GP
Summe	Titel 02.2	2	WICKEL EVI	ZROHRE, Netto:	
			WICKELIAL	ZKOTIKE, Netto.	
Summe	Gewerk	02			
			LUFTLE	TUNGEN, Netto:	
			zzgl	. MwSt. (19,0 %):	
			Gesam	tsumme, Brutto:	

LC.	Sturig	3 V C I Z	Leiciiii3		5	cnule Bendeleben (22386)
61	L\		- ·	REV B, 07.01.2025) (LOS	33)	
03	G	ewerk	DÄMMUNG			
Nr.		Leistun	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
03	Gewerk	DÄMN	IUNG			
		für Ka	anal als MiWo 30 mm mit	vzBM		
		für Ka	anal als MiWo 30 mm mi	t vzBM		
03.1	l		nedämmung Ummantelun ale Mineralwolle Platte D			
		Wärn und b Kante über Miner Baus Wärn Mittel Umm Blech	B-Bau 10/2018 047 medämmung einschl. Um petriebstechnische Anlag enlänge bis 500 mm, in Z Gelände/Fußboden über ralwolle, als Platte, Dämr toffklasse DIN 4102-1 A meleitfähigkeit 0,035 W/(i Itemperatur DIN EN 1266 nantelung aus profiliertem ndicke 1,2 mm, Überlapp ischem Dichtstoff abdicht	en, an Luftleitung, recht Zentrale, Oberkante Dän 3,5 bis 5 m, Dämmung mschichtdicke 30 mm, (nichtbrennbar), mK) bei 40 Grad C 37, kaschiert mit Alufolie n Blech, Stahl, feuerverz ungen verschrauben un	eckig, nmung aus s, inkt,	
				1 m2	EP	GP
03.2	!		nedämmung Ummantelun ale Mineralwolle Platte D			
		Wärn und b Kante Dämr Dämr mm, l Wärn Mittel Umm Blech	B-Bau 10/2018 047 nedämmung einschl. Um petriebstechnische Anlag enlänge über 500 bis 100 mung über Gelände/Fußl mung aus Mineralwolle, a Baustoffklasse DIN 4102 neleitfähigkeit 0,035 W/(i ltemperatur DIN EN 1266 nantelung aus profiliertem ndicke 1,2 mm, Überlapp ischem Dichtstoff abdicht	en, an Luftleitung, recht 00 mm, in Zentrale, Obe boden über 3,5 bis 5 m, als Platte, Dämmschicht 2-1 A (nichtbrennbar), mK) bei 40 Grad C 67, kaschiert mit Alufolie n Blech, Stahl, feuerverz ungen verschrauben un	eckig, rkante dicke 30 s, inkt,	
				1 m2	EP	GP
03.3	3	0,035	stück Mineralwolle Wärm W/(mK) D 30mm kaschier stoff abdichten			
		Form Umm	B-Bau 10/2018 047 istück aus Mineralwolle, V iantelung DIN 4140 an ha gen, an Luftleitung, rechte	aus- und betriebstechnis	sche	
		- Fortse	etzung auf nächster Seite -		Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0)7.01.2025) (LOS 3	3)	
03	Gewerk	DÄMMUNG			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	3,5 bis Wärm Mittelt kasch Blech	utrale, Oberkante Dämmung übs 5 m, Baustoffklasse DIN 4102 eleitfähigkeit 0,035 W/(mK) be emperatur DIN EN 12667, Dän iert mit Aluminiumfolie, Ummar , Stahl, feuerverzinkt, Blechdick chtstoff abdichten.	2-1 A (nichtbrennb i 40 Grad C nmschichtdicke 30 ntelung aus profili se 1,2 mm, versch	oden über oar), 0 mm, ertem nrauben,	ag:
			1 m2	EP	GP
03.4	0,035V	stück Mineralwolle Wärmedämm V/(mK) D 30mm kaschiert Alu-Fo stoff abdichten			
	Forms Umma Anlag 1000 i Gelän 4102- 40 Gra 30 mr	Bau 10/2018 047 stück aus Mineralwolle, Wärme antelung DIN 4140 an haus- un en, an Luftleitung, rechteckig, k mm, in Zentrale, Oberkante Dä de/Fußboden über 3,5 bis 5 m, 1 A (nichtbrennbar), Wärmeleit ad C Mitteltemperatur DIN EN n, kaschiert mit Aluminiumfolie, ertem Blech, Stahl, feuerverzink nrauben, mit Dichtstoff abdichte	d betriebstechnis Kantenlänge über mmung über Baustoffklasse D fähigkeit 0,035 W 12667, Dämmsch Ummantelung au kt, Blechdicke 1,2	che 500 bis DIN 7/(mK) bei ichtdicke us	
			1 m2	EP	GP
		nal als Elastomer 19 mm nal als Elastomer 19 mm			
03.5		edämmung Ummantelung Luftlt lle flexibler Elastomerschaum D		0 mm	
	und bo Kante über (flexiblo 19 mr Wärm	edämmung einschl. Ummantel etriebstechnische Anlagen, an I nlänge bis 500 mm, in Zentrale Gelände/Fußboden über 3,5 bis em Elastomerschaum DIN EN n, Baustoffklasse DIN 4102-1 E leleitfähigkeit 0,033 W/(mK) be emperatur DIN EN 12667	Luftleitung, rechte , Oberkante Däm , 5 m, Dämmung , 14304, Dämmsch 31 (schwerentflam	eckig, mung aus nichtdicke	
			30 m2	EP	GP
				Übertr	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung ((REV B, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
03	Gewerk	DÄMMUNG			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Ubertr	ag:
03.6		nedämmung Ummantelu rale flexibler Elastomerso	ng Luftitg Kanten-L 500-10 chaum D 19mm	00 mm	
	Stahl	verz			
	und b Kante über flexib 19 m Wärr	oetriebstechnische Anla enlänge 500-1000 mm, Gelände/Fußboden übe olem Elastomerschaum		ckig, immung aus iichtdicke	
			30 m2	EP	GP
	für K	anal als MiWo 30 mm			
	für K	anal als MiWo 30 mm			
03.7		nedämmung Luftltg Kant ralwolle Platte D 30mm	ten-L bis 500mm Gebäude		
	Wärr betrie Kante über Mine Baus Wärr	ebstechnische Anlagen, enlänge bis 500 mm, im Gelände/Fußboden übe ralwolle, als Platte, Däm stoffklasse DIN 4102-1 A meleitfähigkeit 0,035 W/	A (nichtbrennbar),	, mmung aus	
			1 m2	EP	GP
03.8		nedämmung Luftitg Kant ralwolle Platte D 30mm	ten-L 500-1000mm Gebäud	e	
	Wärr betrie Kante Däm Däm mm, Wärr	ebstechnische Anlagen, enlänge über 500 bis 10 mung über Gelände/Ful mung aus Mineralwolle, Baustoffklasse DIN 410 meleitfähigkeit 0,035 W/		, erkante dicke 30	
			1 m2	EP	GP
				Übertr	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0	7.01.2025) (LOS 3	33)			
03	Gewerk	DÄMMUNG					
Nr.	Leistung	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)		
				Übertı	rag:		
03.9		stück Mineralwolle Wärmedämm					
		m Gebäude 0,035W/(mK) D 30mn	n kaschiert Alu-Fo	olie			
		-Bau 10/2018 047 stück aus Mineralwolle, Wärme	dämmung DIN 41	140 an			
		und betriebstechnische Anlage					
		eckig, Kantenlänge bis 500 mm,		perkante			
		nung über Gelände/Fußboden i offklasse DIN 4102-1 A (nichtbr					
	Wärm	eleitfähigkeit 0,035 W/(mK) bei	i 40 Grad C				
		emperatur DIN EN 12667, Däm iert mit Aluminiumfolie.	imschichtdicke 30	0 mm,			
					0.0		
			1 m2	EP	GP		
03.10		stück Mineralwolle Wärmedämm 000mm Gebäude 0,035W/(mK) D blie		n-L			
	STLB-	-Bau 10/2018 047					
		stück aus Mineralwolle, Wärme		140 an			
	haus- und betriebstechnische Anlagen, an Luftleitung, rechteckig, Kantenlänge über 500 bis 1000 mm, im Gebäude,						
	Oberk	ante Dämmung über Gelände/l	Fußboden über 3				
		ustoffklasse DIN 4102-1 A (nich eleitfähigkeit 0,035 W/(mK) bei					
		emperatur DIN EN 12667, Däm		0 mm,			
	kaschi	iert mit Aluminiumfolie.					
			1 m2	EP	GP		
03.11		stück Mineralwolle Wärmedämm I 500mm Gebäude 0,035W/(mK) D Dile					
	STI B-	-Bau 10/2018 047					
	Forms	stück aus Mineralwolle, Wärme					
		und betriebstechnische Anlage eckig, Kantenlänge über 1000 b					
		ante Dämmung über Gelände/l					
		ustoffklasse DIN 4102-1 A (nich					
		ieleitfähigkeit 0,035 W/(mK) bei æmperatur DIN EN 12667, Däm		0 mm.			
		iert mit Aluminiumfolie.		- ·····,			
			1 m2	EP	GP		
	für WF	FR MiWo 30 mm					
	für WF	FR MiWo 30 mm					
				l'Ibart	.au.		
				Operti	rag:		

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0	7 04 2025) (1 09	22)	
03	Gewerk	DÄMMUNG	7.01.2025) (LOS	33)	
03	Gewerk	DAMMONG			
Nr.	l eistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
IVI.	Loistui	igabeselli cibulig	Wenge/ Ellin.		, ,
				Uperti	ag:
03.12	MiWo	alukaschiert für WFR DN 80			
		3-Bau 10/2018 047			
		nedämmung ohne Ummantelunç ebstechnische Anlagen, an Luftle			
		iude, Oberkante Dämmung über	0,	•	
	3,5 b	is 5 m, Dämmung aus Mineralwo	olle, als Lamelle	nmatte,	
		mschichtdicke 30 mm, Baustoffk			
		tbrennbar), Wärmeleitfähigkeit 0 teltemperatur DIN EN 12667, ka			
	O IVIII	icitemperatar biiv Eiv 12007, Ka	30 nort mit Alare		
			3 m	EP	GP
03.13		alukaschiert für WFR DN 100			
		o alukaschiert für WFR DN 100 t wie vor			
	00110	· Me vei			0.5
			55 m	EP	GP
03.14	MiWo	alukaschiert für WFR DN 125			
		o alukaschiert für WFR DN 125			
		t wie vor			
			53 m	ED	GP
			33 111	LI	01
03.15	MiWo	alukaschiert für WFR DN 140			
	MiWo	o alukaschiert für WFR DN 140			
	sons	t wie vor			
			53 m	EP	GP
03.16		alukaschiert für WFR DN 160			
		o alukaschiert für WFR DN 160			
	sons	t wie vor			
			66 m	EP	GP
00.4=					
03.17		alukaschiert für WFR DN 180			
		o alukaschiert für WFR DN 180 t wie vor			
	30113	wie voi			
			6 m	EP	GP
03.18	MiWa	alukaschiert für WFR DN 200			
30.10		o alukaschiert für WFR DN 200			
		t wie vor			
			4 m	FP	GP
			4 111	LI	Ji
				l'lherti	ag:
1				Obern	~ g

61 03	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01 DÄMMUNG	.2025) (LOS	33)	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung I	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertr	ag:
03.19	MiWo	alukaschiert für WFR DN 225 alukaschiert für WFR DN 225 wie vor			
			20 m	EP	GP
03.20	MiWo	alukaschiert für WFR DN 250 alukaschiert für WFR DN 250 wie vor			
			20 m	EP	GP
03.21	MiWo	alukaschiert für WFR DN 315 alukaschiert für WFR DN 315 wie vor			
			1 m	EP	GP
		FR Elastomer 19 mm FR Elastomer 19 mm			
03.22	Kälter rund, Elaste 19 mi Wärn DIN E DIN E nichtp Überl	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 100 dämmung einschl. Ummantelung Di DN 100, im Gebäude, Dämmung abmerschaum DIN EN 14304, einlag m, Baustoffklasse S1 (schwerentflameleitfähigkeit 0,035 W/(mK) bei 0 GEN 12667, Wasserdampfdiffusionswen 13469 und DIN EN 12086, Ummorofiliertem Blech, Stahl, feuerverzin appungen verschrauben, Arbeitshölstes.	IN 4140, an lus flexiblemig, Dämmschmbar), Grad C Mitteltriderstandszantelung auskt, mit Luftsphe des Monta	nichtdicke semperatur ahl 4000 soalt, ageortes	
			5 m	EP	GP
03.23	Kälte	d ämmung (AUL/FOL) für WFR DN 12 : dämmung (AUL/FOL) für WFR DN wie vor			
			5 m	EP	GP
03.24	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 140 dämmung (AUL/FOL) für WFR DN wie vor			
			5 m	EP	GP
				Übertr	rag:

61 03	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01 DÄMMUNG	1.2025) (LOS	33)	
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertra	ag:
03.25	Kälte	d ämmung (AUL/FOL) für WFR DN 16 dämmung (AUL/FOL) für WFR DN : wie vor			
			20 m	EP	GP
03.26	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 18 0 dämmung (AUL/FOL) für WFR DN ∵wie vor			
			10 m	EP	GP
03.27	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 20 dämmung (AUL/FOL) für WFR DN : wie vor			
			10 m	EP	GP
03.28	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 22: dämmung (AUL/FOL) für WFR DN : wie vor			
			10 m	EP	GP
03.29	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 25 dämmung (AUL/FOL) für WFR DN : wie vor			
			10 m	EP	GP
03.30	Kälte	dämmung (AUL/FOL) für WFR DN 31: dämmung (AUL/FOL) für WFR DN : wie vor			
			25 m	EP	GP
		IMMANTELUNG LUFTLEITUNGEN JMMANTELUNG LUFTLEITUNGEN	١		
				Übertra	ag:

۱r.	Laiatungahasahraihung	Mongo/Fink	Proje /CD\	Cocomt (CD)
l	Leistungsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				J
3.31	Brandschutzbekl. El90 Lu STLB-Bau 10/2018 047	ftltg Kalziumsilikat-Platte Gebäu	nde	
		nit allgemeinem bauaufsichtlich	nen	
	Prüfzeugnis bzw. DIN 410	02-4, Klassifizierung El 90 DIN	EN	
		ift DIN EN 1366-2, für vertikale chdicht S, an Luftleitung, rechte		
	Brandschutzplatten aus k	Kalziumsilikat, Luftleitung aus	-	
		Oberkante Brandschutzbekleid	lung	
	über Gelände/Fußboden			
		10 m2	EP	GP
umme	Gewerk 03			
		DÄN	IMUNG, Netto:	

Ciotaii	901012	2010111113		'	Schule Behaeleben (223
1	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS	33)	
4	Gewerk	KOMPONENTEN			
			M (F: 1	D : (ED)	
·		ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
Gewe	rk KOMF	PONENTEN			
l.1 Titel	BRAND	SCHUTZKLAPPEN			
l.2 Titel	VOLUM	IENSTROMREGLER			
.2.1		tant-Volumenstromregler D			
		tant-Volumenstromregler [onetanton	
		ne dynamische druckgefüh menstroms, aus verzinkten		onstanten	
		tstoffanbauteilen, mechani		stante	
		menströme, rund, Gehäuse			
		eckenden, geschraubt/gen benwellen wartungsfrei gel			
		tstoff, mit mechanischem \$		us	
			8 St	EP	GP
			0 31	∟ı	. 01
.2.2	Kons	tant-Volumenstromregler D	N 125		
	Kons	tant-Volumenstromregler [ON 125		
	sons	t wie vor			
			8 St	EP	GP
1.2.3		tant-Volumenstromregler D			
		tant-Volumenstromregler [t wie vor	ON 140		
	30113	t wie voi			
			15 St	EP	GP
.2.4	Kons	tant-Volumenstromregler D	N 160		
		tant-Volumenstromregler [
		t wie vor			
			5 St	EP	GP
umme 1	Γitel 04.	2	VOLUMENOTOON	IDEOLED Natto	
			VOLUMENSTROM	IREGLER, Netto:	

		zeichnis			chule Bendeleben (2238
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN			
04.3	Titel	KLAPPEN			
lr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
4.3 Tite	I KLAPP	EN			
4.3.1		rabsperrklappe DN 100			
	mit F Absp Dicht max. verzi gesc wartu Klapp	prabsperrklappe DN 100 Federrücklaufmotor 230 V, foerrfunktion bei Anlagenstill theitsklasse 2 DIN EN 1751 Betriebsüber-/-unterdruck nktem Stahl, mit Einstecke hraubt/genietet, mit Dichtur ungsfrei gelagert, Klappenrapen/-blatt aus verzinktem Santrieb.	stand (stormlos ZU), I, runde Ausführung, E bis 1000 Pa, Gehäuse nden, mit Dichtung, ngsband, Klappenwelle ahmen aus verzinktem	e aus en ı Stahl,	
			2 St	EP	GP
04.3.2	Moto	rabsperrklappe DN 125			
		rabsperrklappe DN 125 t wie vor			
			2 St	EP	GP
4.3.3	Moto	rabsperrklappe DN 160			
	Moto	rabsperrklappe DN 160 t wie vor			
			2 St	EP	GP
04.3.4	Moto	rabsperrklappe DN 200			
	Moto	rabsperrklappe DN 200 t wie vor			
			2 St	EP	GP
04.3.5	Moto	rabsperrklappe DN 250			
	Moto	rabsperrklappe DN 250 t wie vor			
			2 St	EP	GP
04.3.6	Moto	rabsperrklappe DN 315			
	Moto	rabsperrklappe DN 315 t wie vor			
			6 St	EP	GP
Summe '	Titel 04.	3			
			K	(LAPPEN, Netto:	

_eistur	ngsverz	zeichnis		;	Schule Bendeleben (22386
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV E	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN			
04.4	Titel	SCHALLDÄMPFER			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
04.4 Tite	SCHAL	LDÄMPFER			
4.4.1	Scha	lldämpfer rund Druckdifferenz	bis 80Pa DN100		
		3-Bau 10/2018 075 TA			
		Ildämpfer, rund, für Luftleitun	gseinbau einschl. G	Sehäuse,	
		kdifferenz bis 80 Pa, estdämpfung bei den Oktavm	nittenfrequenzen		
		25/250/500/1000/2000/4000/8			
	bei 2	50 Hz mind. 20 dB			
		ame Schalldämpferlänge in n	nm		
	1.000)			
		00, Hygieneanforderungen Vichtheitsklasse B DIN EN 122			
		elfalzrohr aus verzinktem Sta			
		eckenden, mit Lippendichtung		etet, mit	
	Dicht	ungsband.			
			25 St	EP	. GP
)4.4.2	Scha	lldämpfer rund Druckdifferenz	bis 80Pa DN125		
		3-Bau 10/2018 075 TA			
		lldämpfer, rund, für Luftleitun	gseinbau einschl. G	Sehäuse,	
		kdifferenz bis 80 Pa, estdämpfung bei den Oktavm	nittenfrequenzen		
		25/250/500/1000/2000/4000/8			
	bei 2	50 Hz mind. 20 dB			
	wirks	ame Schalldämpferlänge in n	nm		
	1.000				
	DN 1	25, Hygieneanforderungen V	DI 6022 Blatt 1,		
	Luftd	ichtheitsklasse B DIN EN 122	237, Außenrohr als		
		elfalzrohr aus verzinktem Sta		tot mit	
		eckenden, mit Lippendichtunç ungsband.	g, geschraubt/genie	etet, mit	
		-	8 St	EP	. GP
04.4.3	Scha	lldämpfer rund Druckdifferenz	bis 80Pa DN140		
-		3-Bau 10/2018 075 TA			
	Scha	lldämpfer, rund, für Luftleitun	gseinbau einschl. G	ehäuse,	
	Drucl	kdifferenz bis 80 Pa,	-		
		estdämpfung bei den Oktavm 25/250/500/1000/2000/4000/8			
		50 Hz mind. 20 dB	JOOU FIZ III UD		
	wirks 1.000	ame Schalldämpferlänge in n)	nm		
				<i>9</i> 0	
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Über	trag:

Übertrag:	61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE)	V B, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
DN 140, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband. 15 St EP	04	Gewerk				
DN 140, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband. 15 St EP	04.4	Titel	SCHALLDÄMPFER			
DN 140, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband. 15 St EP	Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
O4.4.4 Schalldämpfer rund Druckdifferenz bis 80Pa DN160 STLB-Bau 10/2018 075 TA Schalldämpfer, rund, für Luftleitungseinbau einschl. Gehäuse, Druckdifferenz bis 80 Pa, Mindestdämpfung bei den Oktavmittenfrequenzen 63/125/250/500/1000/2000/4000/8000 Hz in dB bei 250 Hz mind. 20 dB Wirksame Schalldämpferlänge in mm 1.000 DN 160, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband. 10 St EP		Luftdi Wick Einst	ichtheitsklasse B DIN EN 1 elfalzrohr aus verzinktem S eckenden, mit Lippendichtu	2237, Außenrohr als stahl, Verbindung mit		ag:
STLB-Bau 10/2018 075 TA Schalldämpfer, rund, für Luftleitungseinbau einschl. Gehäuse, Druckdifferenz bis 80 Pa, Mindestdämpfung bei den Oktavmittenfrequenzen 63/125/250/500/1000/2000/4000/8000 Hz in dB bei 250 Hz mind. 20 dB Wirksame Schalldämpferlänge in mm 1.000 DN 160, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband. 10 St EP				15 St	EP	GP
Schalldämpfer rund Druckdifferenz bis 80Pa DN200 STLB-Bau 10/2018 075 TA Schalldämpfer, rund, für Luftleitungseinbau einschl. Gehäuse, Druckdifferenz bis 80 Pa, Mindestdämpfung bei den Oktavmittenfrequenzen 63/125/250/500/1000/2000/4000/8000 Hz in dB bei 250 Hz mind. 20 dB wirksame Schalldämpferlänge in mm 1.000 DN 200, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband.	04.4.4	STLE Scha Druck Minde 63/12 bei 29 wirks 1.000 DN 1 Luftdi Wick Einste	B-Bau 10/2018 075 TA Ildämpfer, rund, für Luftleitukdifferenz bis 80 Pa, estdämpfung bei den Oktav 25/250/500/1000/2000/4000 50 Hz mind. 20 dB ame Schalldämpferlänge ir 60, Hygieneanforderungen ichtheitsklasse B DIN EN 1 elfalzrohr aus verzinktem Seckenden, mit Lippendichtu	ungseinbau einschl. G /mittenfrequenzen 0/8000 Hz in dB n mm VDI 6022 Blatt 1, 2237, Außenrohr als stahl, Verbindung mit		
STLB-Bau 10/2018 075 TA Schalldämpfer, rund, für Luftleitungseinbau einschl. Gehäuse, Druckdifferenz bis 80 Pa, Mindestdämpfung bei den Oktavmittenfrequenzen 63/125/250/500/1000/2000/4000/8000 Hz in dB bei 250 Hz mind. 20 dB wirksame Schalldämpferlänge in mm 1.000 DN 200, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1, Luftdichtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als Wickelfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit Einsteckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit Dichtungsband.				10 St	EP	GP
2 St EP GP	04.4.5	STLE Scha Druck Minde 63/12 bei 29 wirks 1.000 DN 2 Luftdi Wick Einste	B-Bau 10/2018 075 TA Ildämpfer, rund, für Luftleitukdifferenz bis 80 Pa, estdämpfung bei den Oktav 25/250/500/1000/2000/4000 50 Hz mind. 20 dB ame Schalldämpferlänge ir 00, Hygieneanforderungen ichtheitsklasse B DIN EN 1 elfalzrohr aus verzinktem Seckenden, mit Lippendichtu	ungseinbau einschl. G /mittenfrequenzen 0/8000 Hz in dB n mm VDI 6022 Blatt 1, 2237, Außenrohr als stahl, Verbindung mit		
				2 St	EP	GP
					en .	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)
04	Gewerk	KOMPONENTEN
04.4	Titel	SCHALLDÄMPFER
Nr.	Leistung	gsbeschreibung Menge/ Einh. Preis (EP) Gesamt (GP)
		Übertrag:
		·
04.4.6		dämpfer rund Druckdifferenz bis 80Pa DN225
		-Bau 10/2018 075 TA
		dämpfer, rund, für Luftleitungseinbau einschl. Gehäuse, differenz bis 80 Pa,
		stdämpfung bei den Oktavmittenfrequenzen
	63/12	5/250/500/1000/2000/4000/8000 Hz in dB
	bei 25	0 Hz mind. 20 dB
	wirkes	ame Schalldämpferlänge in mm
	1.000	
	DN 22	25, Hygieneanforderungen VDI 6022 Blatt 1,
		chtheitsklasse B DIN EN 12237, Außenrohr als
		elfalzrohr aus verzinktem Stahl, Verbindung mit eckenden, mit Lippendichtung, geschraubt/genietet, mit
		ingsband.
		2 St EP GP GP
Summo	Titel 04.4	
Summe	11161 04.4	SCHALLDÄMPFER, Netto:
		OOTALLDANII I LIX, NOILO.

Leistur	igsverz	zeichnis		Sc	hule Bendeleben (22386)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN			
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
04.5 Tite	I LUFTD	URCHLÄSSE			
04.5.1		biwandstutzen DN 160			
	für A geme Auße Ausfi siche beste Befes Abde Ausfi Alum	biwandstutzen DN 160 ußen- und Fortluftfassader einsamen Gehäuse, Links- enluftansaugung von unten ührung des Fortluftstutzens eren Kondensatableitung, ehend aus einer Abdeckhau stigung an der Fassade mit eckhaube verdeckt, ührung korrosionsbeständig iniumblech.	oder Rechtsausführur, Fortluftausblasung ho mit Gefälle weit nach ube und einem Fassad t Schrauben, durch die g aus Edelstahl- oder	orizontal. außen zur denteil.	
	Ange	ebotenes Fabrikat / Typ: '			0.0
			4 St	EP	GP
04.5.2	Koml	biwandstutzen DN 200			
S	Koml	biwandstutzen DN 200 t wie vor			
			11 St	EP	GP
04.5.3	Koml	biwandstutzen DN 250			
		biwandstutzen DN 250 t wie vor			
			2 St	EP	GP
04.5.4	Fortle	uft-Wandstutzen DN 250			
	für E Gefä Voge	uft-Wandstutzen DN 250 inbau in die Außenwand au llestutzen für sichere Kond elschutzdraht (VA) integrier aubbefestigung.	ensatableitung,		
	Ange	ebotenes Fabrikat / Typ: '	'		
			2 St	EP	GP
				Übertra	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B	. 07.01.2025) (LOS 3	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN	,	,	
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertra	ag:
04.5.5	Fortlu	ıft-Wandstutzen DN 315			
	für Ei Gefäl Voge	uft-Wandstutzen DN 315 nbau in die Außenwand aus E lestutzen für sichere Kondens Ischutzdraht (VA) integrierte, v aubbefestigung.	atableitung,		
			1 St	EP	GP
04.5.6	Zuluf	t-Schlitzschiene (Ausgabeküch	e)		
	Zulufi Längd Ausfü integi Anscl Einba Aufla	t-Schlitzschiene (Ausgabeküchtmenge: ca. 204 m³/h e ca. 2,4 m ihrung als Schlitzauslass mit 2 rierten Luftrichtungseinstellung hlusskasten, Endstücken und au in eine Zwischendecke, mit gerflansch für Anschluss Zwis botenes Fabrikat / Typ: '	2 oder mehr Schlitz gslamellen, inklusiv sonstiges Zubehör umlaufenden chendecke	е	
			1 St	EP	GP
04.5.7	Zulufi Zulufi Länge	t-Schlitzschiene (Hortküche) t-Schlitzschiene (Hortküche) tmenge: ca. 300 m³/h e ca. 4 m wie vor			
			1 St	EP	GP
04.5.8	Zuluft Luftm Ausfü pulve Luftat Farbe Front Gesc	tauslauss mit Diffusionsblendertauslauss mit Diffusionsblendertauslauss mit Diffusionsblendertenge: 220 m³/h ührung quadratisch aus Stahlberbeschichtete Frontansicht, beruslassanschlusskasten und Freweiß, für Einbau in Zwischen platte leicht abnehmbar zur Rehirrspülmaschine geeignet.	e lech verzinkt und estehende aus rontplatte mit Diffus idecke, einigung in	orblende,	
			1 St	EP	GP
				Übertr	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN			
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
04.5.9	Luftg	itter 400 x 800 mm			
	Flurw mit ve Profil Breite	itter für Einbau in rechteckige vand im Sicht- und Zugriffsbe erdeckter Schraubbefestigun lamellen horizontal und ballw e ca. 400 mm e ca. 800 mm	reich, Frontrahmen g, mit feststehende	profiliert, n	
		ach gewähltem Typ sind die k Architekten für den Wandein		aße mit	
	Ange	botenes Fabrikat / Typ: '	'		
			1 St	EP	GP
04.5.10	Teller	rventil ABL DN 80			
		entil, für Zuluft, Nenngröße 8 uell einstellbarem Ventilteller,		und	
			1 St	EP	GP
04.5.11		rventil ZUL DN 100			
		rventil ZUL DN 100 t wie vor			
			10 St	EP	GP
04.5.12	Telle	rventil ZUL DN 125 rventil ZUL DN 125 t wie vor			
			10 St	EP	GP
04.5.13	Tellei	rventil ZUL DN 140			
		rventil ZUL DN 140 t wie vor			
			10 St	EP	GP
04.5.14	Tellei	rventil ZUL DN 160			
		rventil ZUL DN 160 t wie vor			
			20 St	EP	GP
				Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS 3	3)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN			
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Über	trag:
04.5.15	Telle	rventil ABL DN 80			
	STLE	3-Bau 10/2018 075			
		entil, für Abluft, Nenngröße 8		und	
	manı	uell einstellbarem Ventilteller,	aus Kunststoff.		
			1 St	EP	GP
04.5.16		rventil ABL DN 100			
		rventil ABL DN 100 t wie vor			
	50115	t wie voi			
			9 St	EP	GP
04.5.17	Talla	rventil ABL DN 125			
J4.J.17		rventil ABL DN 125			
		t wie vor			
			10 St	ED	GP
			10 31	LF	Gr
04.5.18	Telle	rventil ABL DN 140			
	Telle	rventil ABL DN 140			
	sons	t wie vor			
			10 St	EP	GP
04.5.19		rventil ABL DN 160			
		rventil ABL DN 160			
	sons	t wie vor			
			20 St	EP	GP
04 5 20	A la 14	thanka Duannafannan 4 F.v.	4 5		
04.5.20		thaube Brennofenraum 1,5 x	1,5 m		
	Abiui	maube brennoienraum			
		enmaße ca. 1,5 x 1,5 m			
		e Deckenabhängung über de			
		ne Abluftmenge von ca. 1.30 Streckmetallfilter (nicht brenn		ttätigen	
		schlagklappe zur Verhinderu			
	,	genstillstand.			
		sive Befestigungsmaterialien Holzdecke.	für Deckenabhängu	ng an	
	Cirici	TIOIZUCORC.			
			1 St	EP	GP
Summe T	itel 04.	5			
			LUFTDURC	HLÄSSE, Netto:	
				•	

61		zeichnis				Schule Bendeleben (22
	LV	LP 6 KG 430 Lüftu	ing (REV B, 07.	01.2025) (LOS	33)	
04	Gewerk	KOMPONENTEN				
04.6	Titel	INSPEKTIONSÖFF	NUNGEN			
Nr.		ngsbeschreibung 		Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
04.6 Titel	INSPEK	CTIONSÖFFNUNGE	N			
04.6.10	Rohr-	-Revisionsdeckel für	WFR DN 100 -	160		
	für ru Rohn mit P Kante siche korro von v luftdid Mit Fa Inklus Kante	ungsgröße 200 x 100 unde Luftleitungen, in wand wird zwischen volyethylenschaumdienschutz. Zwei Drehre Handhabung bei vielligem Herausdrehreht eingesetzten Schangseil, befestigt mit sive Herstellen des enschutz, selbstkleben und montieren	n Stahl verzink zwei stabilen ichtung, selbst ngriffe ermöglic m Ein- und Au Anschlagsche nen, Kegelfede hrauben aus v it Schrauben u	Deckeln einge klebendem chen eine beidl sbau. Drehgriff siben zur Verhi rn aus verz. St erz. Stahl. nd Muttern M6	nändige, fe nderung ahl und	
				30 St	EP	GP
04.6.20		erte-Revisionsdeckel	_	e Kanäle, 300/2	00	GP
04.6.20	Isolie	rte-Revisionsdecke	l für rechteckig	e Kanäle, 300/2	00	GP
04.6.20	Isolie Öffnu	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20	l für rechteckig 0 mm	e Kanäle, 300/2 le Kanäle, 300 <i>/</i>	00	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re	rte-Revisionsdecke	l für rechteckig 0 mm n Stahl verzink	e Kanäle, 300/2 le Kanäle, 300 <i>/</i> t.	00 /200	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch ein	l für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend	e Kanäle, 300/2 je Kanäle, 300/ t. ken von 20 - 58 je abgedeckt. [00 /200 5 mm. Die Die Blende	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und	l für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü	e Kanäle, 300/2 de Kanäle, 300/ t. ken von 20 - 55 de abgedeckt. I cke mit der Ka	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, il en und innen isoliert, erung wird durch ein schnell, sicher und unden werden. Ein L	l für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü .uftpolster zwis	e Kanäle, 300/2 de Kanäle, 300/ t. ken von 20 - 55 de abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- u	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, it en und innen isoliert, erung wird durch ein schnell, sicher und unden werden. Ein L endeckel ermöglicht osionsbeständige Dr	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü .uftpolster zwis eine gute theri	e Kanäle, 300/2 te Kanäle, 300/ t. ken von 20 - 55 le abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- ui mische Isolieru	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht osionsbeständige Dr inderung gegen völli	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü .uftpolster zwis eine gute theri rehgriffe mit Ar	e Kanäle, 300/2 te Kanäle, 300/ t. ken von 20 - 55 le abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- ui mische Isolieru	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein L endeckel ermöglicht osionsbeständige Dr inderung gegen völlielfedern aus verz. St	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink n für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü Luftpolster zwis eine gute theri rehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl.	e Kanäle, 300/2 te Kanäle, 300/2 t. ken von 20 - 55 le abgedeckt. I cke mit der Ka cchen Innen- ui mische Isolieru nschlagscheibe	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ung. en zur griffe und	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepro	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht osionsbeständige Dr inderung gegen völli	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink n Stahl verzink e stabile Blend ohne Kältebrü uftpolster zwis eine gute there ehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a	e Kanäle, 300/2 je Kanäle, 300/2 t. ken von 20 - 55 je abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- ui mische Isolieru nschlagscheibe ehen der Dreho	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ung. en zur griffe und	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepre stabil Verhi	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht beionsbeständige Driefedern aus verz. Stesste Deckel, stabil der Blende zur Abde inderung des Eindrir	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü uftpolster zwis eine gute theri rehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a ckung der Isoli ngens von Fas	e Kanäle, 300/2 de Abgedeckt. [de Abgede	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur griffe und , mit tanten zur mit	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepro stabil Verhi Gumi	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht osionsbeständige Drinderung gegen völlielfedern aus verz. Stesste Deckel, stabil der Blende zur Abde inderung des Eindrimiprofil, welches die	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü uftpolster zwis eine gute theri ehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a ckung der Isoli ngens von Fas e Blende und K	t. ken von 20 - 58 le abgedeckt. I cke mit der Ka chen Innen- ui mische Isolieru schlagscheibe ehen der Dreh erungsschnittk ern in die Luft, kanalwand zus	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur griffe und , mit canten zur mit ammen	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepro stabil Verhi Gumi hält, o	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht beionsbeständige Driefedern aus verz. Stesste Deckel, stabil der Blende zur Abde inderung des Eindrir	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink , für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü .uftpolster zwis eine gute theri rehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a ckung der Isoli ngens von Fas e Blende und k ke zu bilden. N	t. ken von 20 - 58 le abgedeckt. I cke mit der Ka chen Innen- ui mische Isolieru schlagscheibe ehen der Dreh erungsschnittk ern in die Luft, kanalwand zus	00 /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur griffe und , mit canten zur mit ammen	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepre stabil Verhi Gumi hält, o	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht osionsbeständige Drinderung gegen völlielfedern aus verz. Stesste Deckel, stabil ler Blende zur Abde inderung des Eindrimiprofil, welches die ohne eine Kältebrücken.	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink n Stahl verzink n für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü uftpolster zwis eine gute ther ehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a ckung der Isoli ngens von Fas e Blende und k ke zu bilden. M M6.	t. Ken von 20 - 58 Le abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- u mische Isolieru nschlagscheibe ehen der Dreh aus verz. Stahl erungsschnittk ern in die Luft, Kanalwand zus Ausschnittes in	oo /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur griffe und , mit canten zur mit ammen efestigt mit	GP
04.6.20	Isolie Öffnu für re Auße Isolie kann verbu Auße Korro Verhi Kege Gepre stabil Verhi Gumi hält, o Schra	erte-Revisionsdecke ungsgröße 300 x 20 echteckige Kanäle, in en und innen isoliert, erung wird durch eine schnell, sicher und unden werden. Ein Lendeckel ermöglicht beionsbeständige Drinderung gegen völlielfedern aus verz. Stesste Deckel, stabil ler Blende zur Abde inderung des Eindrimiprofil, welches die ohne eine Kältebrückauben und Muttern I	I für rechteckig 0 mm n Stahl verzink n Stahl verzink n für Isolierstärl e stabile Blend ohne Kältebrü uftpolster zwis eine gute ther ehgriffe mit Ar iges Herausdre ahl. und profiliert a ckung der Isoli ngens von Fas e Blende und k ke zu bilden. M M6.	t. Ken von 20 - 58 Le abgedeckt. I cke mit der Ka schen Innen- u mische Isolieru nschlagscheibe ehen der Dreh aus verz. Stahl erungsschnittk ern in die Luft, Kanalwand zus Ausschnittes in	oo /200 5 mm. Die Die Blende nalwand nd ing. en zur griffe und , mit canten zur mit ammen efestigt mit	GP

Übertrag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)
04	Gewerk	KOMPONENTEN
04.6	Titel	INSPEKTIONSÖFFNUNGEN
Nr.		gsbeschreibung Menge/ Einh. Preis (EP) Gesamt (GP)
		Übertrag:
		Obertug
04.6.30		e für Herstellung Ausschnitt in Blechmantel
	Zulag	e für Herstellung Ausschnitt in Blechmantel
	inklus	ive Kantenschutz für vorbeschriebenen Revisionsdeckel
		38 St EP GP GP
_		
Summe	Titel 04.6	
		INSPEKTIONSÖFFNUNGEN, Netto:
Summe	Gewerk (
Janine	- CHOIR (
		KOMPONENTEN, Netto:
		zzgl. MwSt. (19,0 %):
		Gesamtsumme, Brutto:

61 LV LP 6 KG 430 Lullung (KEV B, 07.01.2025) (LOS 33)	61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)
--	----	----	--

05 Gewerk UMLUFTKÜHLANLAGEN

Nr. Leistungsbeschreibung Menge/ Einh. Preis (EP) Gesamt (GP)

05 Gewerk UMLUFTKÜHLANLAGEN

ANLAGENBESCHREIBUNG

ANLAGENBESCHREIBUNG

Umluftkühlanlagen für Serverraum

Auf dem Dach wird die Außeneinheit für die Umluftkühleinheit in im Serverraum vorgesehen. Die Leitungsführung erfolgt direkt vom Dach durch den Schacht in den Serverraum. Die Anlage wird als Mono-Splitanlage vorgesehen; ein Außenteil für ein Innenteil. Die Kondensatableitung erfolgt über den angrenzenden WC-Bereich.

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS 33)		
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN			
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistungsbeschreibung		Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)

05.1 Titel SERVERRAUM

05.1.10 Inverter-Außengerät R410A 5,3 kW

Inverter-Außengerät R410A 5,3 kW

Geräteaufbau

Split-Wärmepumpen-Außengerät als Inverter-gesteuerte Kompressor-/ Kondensatoreinheit untergebracht in einem wetterfesten, verzinkten Stahlblechgehäuse, grundiert, kunstharz- und pulverbeschichtet mit Kunststofffrontpartie.

Wärmetauscher

Hochleistungs-Wärmetauscher R410A-optimiert zur sicheren Wärme/Kälte-Abgabe auch bei hohen/niedrigen Außentemperaturen. Für eine lange Lebensdauer ist der Wärmetauscher durch eine PE-beschichtete Oberfläche wirkungsvoll gegen Umwelteinflüsse (saurer Regen etc.) geschützt. Flüssigkeitsseitig mit Kältemittelfilter und elektrischem Motorventil als Expansionsorgan.

Axialventilator mit thermisch geschütztem Antriebsmotor 230 V/50 Hz. Zur Regelung des Verflüssigungsdruckes wird der Lüfter invertergeregelt. Der Motor ist statisch und dynamisch ausgewuchtet und schwingungsfrei gelagert. Mit einem engmaschigen Ventilatorschutzgitter wird der Ventilator vor äußeren Einwirkungen geschützt. Die Luftansaugung erfolgt über den Verflüssiger.

Verdichter

Vollhermetischer invertergeregelter Swingverdichter speziell für den Einsatz mit R410A entwickelt, leistungsstark, extrem laufruhig, geräuscharm und energieeffizient. Er ist saugseitig durch einen großzügig bemessenen Flüssigkeitsabscheider vor Flüssigkeitsschlägen geschützt. Der Verdichter ist mit einem Überstromrelais und einem Thermoschutz versehen.

Kältekreislauf

Der kältetechnische Teil ist getrocknet, evakuiert und mit der notwendigen Kältemittelbetriebsfüllung, sowie der Kältemaschinenölfüllung versehen. Absperrventile in Saug- und Einspritzleitung sind vorhanden.

Regelung

Mikrocomputerregelung mit integrierter Selbstdiagnosefunktion. Elektrisch komplett, auf Klemmleisten zur Netzeinspeisung und Verbindung zur Inneneinheit verdrahtet.

Die Betriebsgeräusche des Außengeräts lassen sich über eine Flüsterbetriebstaste auf der Fernbedienung um 3dB(A) senken.

Fortsetzung auf nächster Seite -	Übertrag:
Netto in EUR	07.01.2025 - Seite 67

75.1 Titel SERVERRAUM T. Leistungsbeschreibung Menge/ Einh. Preis (EP) Technische Daten Kälteleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen Nominal 3054 m³/h	
Übertrag: Technische Daten Kälteleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kälteleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	Gesamt (GP)
Kälteleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Minimal 1,70 kW Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Nominal 5,00 kW Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Maximal 5,30 kW Heizleistung Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Minimal 1,70 kW Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Nominal 5,80 kW Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Maximal 6,50 kW Leistungsaufnahme Nominal Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kühlen 1,41 kW Heizen 1,45 kW Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kältemittel R410A Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kältemittelfüllmenge 1,7 kg Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 l EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Kältemaschinenöl FVC50 K Füllmenge 0,650 I EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
EER 3,55 COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
COP 4,00 GWP 1975 Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Betriebsspannung: 230/1N/50 V/Ph/Hz Luftvolumenstrom Kühlen	
Luftvolumenstrom Kühlen	
Nominal 3054 m³/h	
Niedrig 2934 m³/h	
Luftvolumenstrom Heizen	
Nominal 2700 m³/h	
Niedrig 2586 m³/h	
Schalldruckpegel Kühlen	
Hoch 48 dB(A)	
Niedrig 44 dB(A)	
Schalldruckpegel Heizen	
Hoch 48 dB(A)	
Niedrig 45 dB(A)	
(1m Abstand Mitte AG im schalltoten Raum)	
Abmessungen	
Höhe 735 mm	
Breite 825 mm	
Tiefe 300 mm	
Gewicht 47 kg	
- Fortsetzung auf nächster Seite - Übertrag:	

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B 07 01 2025\ (I OS 3	3)	
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN	B, 07.01.2023) (LOO 3	,	
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.		ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
		<u> </u>	<u> </u>		ag:
				Obertit	ag
		leitung 12 mm			
		oritzleitung 6 mm			
	Kona	ensatleitung 20 mm			
	Einsa	ıtzgrenze			
	Kühle				
	Heize	en: -15/+18 °C			
		lenn-Leistungsangaben bezi			
		entsprechenden Inverter-Inne gungsbedingungen:	engerät bei folgende	n	
	Ausic	gungsbeumgungen.			
		eistung			
		ntemperatur 35 °C TK Itemperatur 27 °C TK			
	IIIIIeII	19 °C FK			
	Leitur	ngslänge 5 m			
	احزعا	oiotuna			
		eistung ntemperatur 7°C TK			
		temperatur 20 °C TK			
	Leitur	ngslänge 5 m			
	Auße	neinheit wie vorbeschrieben	liefern und montiere	n.	
	Ange	botenes Fabrikat: ''			
	9				
			1 St	EP	GP
***Bedarfspos					
05.1.20	_	e für Farbwahl des AG nach l			
		je für Farbwahl des AG nach e Außeneinheit.	IRAL		
			1 psch	EP	- Nur EP -
			ı pacıı		rtai Ei
05.1.30	Invert	ter-Wandgerät R410A			
	Invert	ter-Wandgerät R410A			
	Kühle	en			
	Gerät	teaufbau			
		d-Innengerät in Kühlen / Küh			
		m kompakter und flacher Au			
		em Design. Gehäuse aus Kul er Oberseite über ein großflä			
		ter angeordnetem Drei-Filter			
		n Grobfilter und einem fotoka			
	Litani	ium-Apatite-Beschichtung m	ıt der Hahigkeit Gerü	cne,	
	- Fortse	etzung auf nächster Seite -		Übertra	ag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS 33)		
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN			
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertra	g:

Bakterien, Viren und andere organische Komponenten zu zerlegen und deaktivieren. Luftausblas an der Frontseite im unteren Bereich über eine Luftaustrittsjalousie über eine motorisch betriebene Klappe für die vertikale- und horizontale Richtung, die sowohl festgesetzt, als auch im 'Auto-Swing-Modus' betrieben werden kann.

Wärmetauscher

Gegenstromwärmeüberträger speziell für R410A, als Direktverdampfer mit Kupferrohren und beschichteten Aluminiumlamellen in optimierter Bauform, Kältesystem getrocknet, evakuiert und mit Schutzgasfüllung versehen. Rohranschlüsse im Gerät, die Zuführung der Versorgungsleitungen kann von hinten, von den Seiten, oder von unten erfolgen. Kondensatwanne ist isoliert ausgeführt.

Ventilator

Ventilator als Querstromgebläse mit spezieller Blattaufteilung zur Erzeugung extrem hoher Laufruhe, 5-stufig steuerbar. Die Drehzahlregelung erfolgt über eine Phasenanschnittsteuerung. Die Lüfterdrehzahl ist manuell vorwählbar oder passt sich selbst im Automatikmodus dem Kühl- Heizbedarf an.

Reaeluna

Regelungs-, Steuer- und Komfortmerkmale:
Mikrocomputerregelung mit integrierter Selbstdiagnosefunktion.
Überwacht werden die Lüfterdrehzahlen, der eingestellte
Sollwert für die Lufteintrittstemperatur, die
Verdampferoberflächentemperatur sowie die Klappenstellung
der Schwenkvorrichtung. Automatischer Wideranlauf nach
Spannungsausfall in die ursprüngliche Einstellung.
Timerfunktion mit Wochenprogramm bis zu 4
Programmiermöglichkeiten pro Tag. ECONO Modus zur
Energieeinsparung. Multi-kompatibel zu Daikin Inv. Multi AG.
Eine Funktionsstörung wird durch Blinken der Betriebsleuchte
angezeigt. Die Art der Störung wird auf der Innenplatine durch
Leuchtdioden angezeigt. Wahlweise kann der Störcode auch
über die Fernbedienung ermittelt werden.

Funktionen

Betriebsarten: 'Kühlen / Automatikmodus Kühlen-Heizen mit manueller oder automatischer Lüfterdrehzahlwahl', 'nur Lüften', 'Komfort-Funktion', 'Econo-Modus', 'outdoor-silent-Funktion', 'indoor-silent-Funktion', 'Komfort- Bewegungsmelder / Bewegungsmelder (Kombination)', 'ungeregeltes Entfeuchten', 'Powerful-Modus', 'Auto-Swing-Modus / horizontal und vertikal + 3D-Airflow', 'Test- und Timerbetrieb mit Echtzeituhr und Wochenprogramm mit bis zu 4 Programmier-Möglichkeiten pro Tag'. 'Taktschutz für den Kompressor', 'Automatischer Wideranlauf nach

Fortsetzung auf nächster Seite -	Übertrag:
----------------------------------	-----------

	ungsverz		D 07 04 000E\ (! 00 00\		ule Bendeleben (22386
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS 33)		
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN			
			Mongo/ Finh	Proje (ED)	Cocomt (CP)
INI.	Leistur	igsbescriteibung	wierige/ Eirin.		
05.1 Nr.	Span Die I einste Tech Kälte Minin Nomi Maxii Heize Kühle Heize EER: COP Luftve Supe Niedr Mittel Hoch Luftve Supe Niedr Mittel Hoch	inal 5,00 kW mal 5,30 kW eistung mal 1,70 kW mal 5,80 kW mal 6,50 kW ungsaufnahme: en 1,41 kW en 1,45 kW 3,55 4,00 olumenstrom Kühlen rniedrig 270 m³/h rig 444 m³/h 1 714 m³/h 714 m³/h 714 m³/h olumenstrom Heizen rniedrig 330 m³/h rig 504 m³/h l 648 m³/h 1 798 m³/h Ildruckpegel Kühlen rniedrig 23 dB(A) rig 34 dB(A)		dus'.	Gesamt (GP)
	Hoch	46 dB(Á)			
	Scha Supe Niedr Mittel Hoch (in 1	40 dB(A)	/Hz		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übertraç	g:

Leistui	ııyəveiz	Ciciliis		•	Schule Bendeleben (22386)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE\	/ B, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN			
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
05.1.40	Betrie Betrie Abme Höhe Breite Tiefe Gewi Saug Einsp Kond Die L Invert Iliefern Ange Fernt Fernt Fernt - Mor Betrie - Ein Wal - Tem - Eins AUTO - Tim Rege - Einz Time - Tag - Zeit	ebsstrom Kühlen: 0,12 A ebsstrom Heizen: 0,14 A essungen 298 mm e 900 mm 215 mm	sich auf den Betrieb r 1 St Ind Diagnoseeinheit für und Diagnoseeinheit für und Diagnoseeinheit für und Diagnoseeinheit find Kurzhubtasten. In für die Bedienung: k, Kühlen, Heizen, En ron 18 bis 32°C, Schrift I/niedrig) els bzw. EIN/AUS sch ungsvarianten: Entfernung zur Adapt aßnahmen am Tag mit Sollwert (genaue	Über Über FP FSplit IG Ür Split IG Ür Aufputz tfeuchten) ttweite 1K) talten des	trag:
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Über	trag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07	.01.2025) (LOS	33)	
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN			
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
	Abme Länge	essungen: e: 120 mm			
	Breite				
	Höhe:				
	inklus	ive:			
		indungskabel zwischen der Split	-Kabel-Fernbed	dienung	
		em Split-Innengerät, Länge 3m.			
		atzplatine mit Montagekasten für einheit, Anschlussleitung zur Inn			
	IIIIIGIII	elinieli, Anschlussiellung zur Inir	erieninen. ca. o	O GIII	
	liefern	und montieren			
			1 St	EP	GP
05.1.50		nittelverbindungsleitung 10/16 mı			
	Kälter	nittelverbindungsleitung 10/16 m	m		
	Kupfe	rrohr 10mm / 16mm			
	·				
		hrung wie vor beschrieben jedoo ssungen 10mm / 16mm	:h		
	Abilic	Sangen formit from the			
		lett liefern und montieren			
		ive aller Befestigungs-, Verbindu ıngsmaterialien.	ngs- una		
	Biorne	angematenamen.			
			15 m	EP	GP
05.1.60	Kälten	nittelbefüllung R410A			
		mittelbefüllung R410A			
		eschriebenen Anlage K01			
	Füllm	genge ca. 20 kg			
	kompl	lett liefern und einfüllen und in Be	etrieb nehmen		
	·		1,5 kg	ED	GP
			1,5 кд	CP	GP
05.1.70	Wette	rschutzisolierung a. d. Dach			
	Wette	rschutzisolierung a. d. Dach			
		älteleitungen bestehend aus:			
		nattenummantelung gebunden BlechMantel mit wetterfesten Verl	hindungan ravi	sioniorhar	
	- Alub	biechwanter mit wetteriesten ven	billiduligell, revi	Sioriierbai	
	- Fortse	etzung auf nächster Seite -		Übert	rag:

61 05	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.0 UMLUFTKÜHLANLAGEN	1.2025) (LOS	33)	
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	mit S	chraub- oder Schnappverschlüssel	า	Übe	rtrag:
	gerad	le Rohrleitungslängen			
	lieferi	n und anbringen			
			2 m	EP	GP
05.1.80	Zulag	e Segmentbögen 90°			
		ge Segmentbögen 90° orbeschriebenen Wetterschutz			
			3 St	EP	GP
05.1.90	R90-S	Schott Deckendurchdringungen			
	R90- Pyros	Schott Deckendurchdringungen statmantel nach Herstellervorschrift mittelleitung nach MLAR	Isolierung		
			3 St	EP	GP
	Quali	tätsbeschreibung Rohrleitungen			
	Rohrl wass vorra aus h nichtr DVG' Biege Werk	tätsbeschreibung Rohrleitungen eitungen für Kalt- und Warm- er in Trinkwasserinstallationen ngig nach DIN 1988, lochlegiertem austenitischem rostendem Cr-Ni-Mo Stahl gemäß W AB GW541, mit handelsüblicher egeräten bis 28 mm biegbar, stoff-Nr. 1.4401, nach DIN EN 100 Wert: 24 (Molybdänanteil min.2,2%	88,		
	aus E ande Rotgu Prüfs über von 2 sowie EPDN verpr	ndung mit rohrleitungskompatiblen Edelstahl (Molybdängehalt min. 2,2° rst möglich (Bspw. Doppelwandsch uss mit DVGW zertifizierter icherheit bei unverpresstem Verbir den gesamten Prüfbereich 22 mbar bis 3 bar trocken e von 1 bis 6,5 bar nass, M-Dichtelement, esst unlösbar, und Verbinder im Systemverbund	%), und/oder eiben) Verbir		
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übe	rtrag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV	B, 07.01.2025) (LOS	33)					
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN							
05.1	Titel	SERVERRAUM							
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)				
		sive Systemzulassung, W-RegNr.		Übe	rtrag:				
	liefer	n und montieren							
05.1.100	Rohr	DN 40 (42 x 1,5 mm)							
		DN 40 (42 x 1,5 mm) or beschrieben							
			2 m	EP	GP				
05.1.110	Muffe	e DN 40 (42 x 1,5 mm)							
		e DN 40 (42 x 1,5 mm) or beschrieben							
			2 St	EP	GP				
05.1.120	Boge	n DN 40 (42 x 1,5 mm)							
		n DN 40 (42 x 1,5 mm) or beschrieben							
			3 St	EP	GP				
	Ouali	tätsheschreihung Wärmedäm	muna Kondonsatloit	ungen					
	Qualitätsbeschreibung Wärmedämmung Kondensatleitungen Qualitätsbeschreibung Wärmedämmung Kondensatleitungen geschlossenzelliger physikalisch vernetzter Polyethylenschaum								
	Isolierung von Rohrleitungen in Zwischendecken und Trockenbauwänden								
		Wärmedämmung an Rohrleitungen auf Basis synthetischen Kautschuks mit geschlossenzelliger Materialstruktur.							
	Wärmeleitfähigkeit bei 40°C Mitteltemperatur: lambda; 40 °C = 0,040 W/(mK)								
	Eurol EG-K	toffklasse: normalentflammb klasse E auf Kunststoff- bzw Konformitätszertifikat 0543-Fl Güteschutzgemeinschaft Hart	. Mehrschichtverbun EF-12.F.e						
		endungsbereich Kondensatle , Umgebungstemperatur bis		nperatur					
	- Forts	etzung auf nächster Seite -		Übe	rtrag:				

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B	, 07.01.2025) (LOS 3	33)	
05 05.1	Gewerk Titel	UMLUFTKÜHLANLAGEN SERVERRAUM			
Nr.		ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertr	ag:
		beitung beitungsrichtlinien der Herste	ller heachten		
	VEIAI	bellungshondinnen der Herste	ner beachten.		
	wie b	eschrieben, liefern und anbrin	gen.		
05.1.130		ohrleitung DN 40			
		ohrleitung DN 40 or beschrieben			
			2 m	EP	GP
05.1.140	Kond	ensat-Siphon zur Ableitung vo	n Kondenswasser a	us Klimageräten	
00.1.140		ensat-Siphon zur Ableitung vo			
	Klima	ngeräten			
		au in der Wand (UP). Mit Kana nderung der Geruchsbelästigt			
	Speri	wasser im Siphon verdunstet	ist.		
	lieferi	n, einbauen und anschließen			
			1 St	EP	GP
05.1.150	Zulag	e Übergang Druckschlauch au	f Rohr DN 40		
	Zulag	je Übergang Druckschlauch a	uf Rohr DN 40		
	Kond	wasserdichte Verbindung mit ensatableitungsrohrsystem ur ensatpumpen.		uch der	
			1 St	EP	GP
05 1 160	Drug	rnucha Kandanaatahlaituna			
05.1.160		kprobe Kondensatableitung kprobe Kondensatableitung			
	inklus	sive:		Oth de	
		ckdichtes Verschließen von Ar ckprobe zur Dichtigkeitsprüfur		Stuck	
	- Prot	tokollierung kbau der Verschlüsse			
	- Ruc	kbau der Verschlusse			
			1 St	EP	GP
				Übertr	ag:

61 05	LV Gewerk	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0 UMLUFTKÜHLANLAGEN	07.01.2025) (LOS 33	3)	
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übert	rag:
05.1.170	R90-S inklus ausge Einba	Schott für Mehrschichtverbundro Schott für Rohr DN 40 sive Bohrung 80 mm in Betonwa eführt aus Mineralwolle A >1.00 au gemäß Prüfzeugnis.	and 30 cm,		
	lielell	i, nerstelleri unu anbringeri.	4.04	ED.	O.D.
			1 St	EP	GP
05.1.180	Kunst nach einscl Befes für pn	estoff-Panzerrohr FPku Verschra estoff-Panzerrohr FPku VDE 0605, DIN 49020 hließlich Muffen, Bögen, Klein- etigungsmat., liefern und verlege eum. Leitungen bzw. elek. Leite ehraubung: NW 16	und en, als Schutzrohr		
			3 m	EP	GP
05.1.190	Kunst nach einscl Befes für pn	estoff-Panzerrohr FPku Verschra estoff-Panzerrohr FPku VDE 0605, DIN 49020 hließlich Muffen, Bögen, Klein- etigungsmat., liefern und verlege eum. Leitungen bzw. elek. Leite ehraubung: NW 20	und en, als Schutzrohr		
			12 m	EP	GP
05.1.200	Kunst nach einscl Befes für pn	estoff-Panzerrohr FPku Verschra estoff-Panzerrohr FPku VDE 0605, DIN 49020 hließlich Muffen, Bögen, Klein- etigungsmat., liefern und verlege eum. Leitungen bzw. elek. Leite ehraubung: NW 25	und en, als Schutzrohr		
			3 m	EP	GP
				Übert	rag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 0	07.01.2025) (LOS 3	33)	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,	
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Übertra	ag:
05.1.210	A beauty	oiadoco co 90v90 mm			
05.1.210	ADZW	eigdose ca. 80x80 mm			
	Kunst einsch einsch mater	eigdose ca. 80x80 mm stoffgehäuse für Aufputzmonta hließlich Klemmen 6x1,5 oder 4 hließlich Klein- und Befestigung rial. lett liefern und montieren	lx2,5		
			1 St	EP	GP
05.1.220	PVC-I Nenns mit Iso -wänd Install einsch Befes Kabel	Mantelleitung NYM 5 x 1,5mm² Mantelleitung NYM 5 x 1,5mm², spannung 0,3 - 0,6 kV nach VD olierstoff-Abstandschellen an Boden verlegen bzw. in vorhanden lationskanäle oder Kabelwanne hl. aller Nebenarbeiten sowie Kl otigungsmaterial. Kennzeichnung nummern und Zielbezeichnung listen.	E 0265, etondecken und es Rohr, en einziehen, lein- und g der Kabelender		
			20 m	EP	GP
05.1.230	Fernm	nelde-Installationskabel J-Y(St)Y	' 4 x 2 x 0,8mm		
	nach ' Beton Rohr, einsch Befes Kabel	nelde-Installationskabel J-Y(St) VDE 0265, mit Isolierstoff-Absta decken und -wänden verlegen Installationskanäle oder Kabelv hl. aller Nebenarbeiten sowie Kl tigungsmaterial. Kennzeichnung nummern und Zielbezeichnung listen.	andschellen an bzw. in vorhande wannen einzieher lein- und g der Kabelender	n, n mit	
			20 m	EP	GP
05.1.240	Zulag	e für Anschluss Steuerleitung ar e für Anschluss Steuerleitung a ive Befestigungs- und Hilfsmate	an Innen- und Auß	_	
			2 St	EP	GP
				Ühertr:	ag:

61	LV		REV B, 07.01.2025) (LOS	33)	
05	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGE	N		
05.1	Titel	SERVERRAUM			
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
				Über	trag:
5.1.250	Zulad	e für Anschluss Leistung	netoil an Innongorät und	Verteilung	
JO. 1.200		ge für Anschluss Leistun			
		sive Befestigungs- und F		vertellang	
		0 0			
			2 St	EP	. GP
Summe	Titel 05.	1	050	EDDALIM N	
			SERV	/ERRAUM, Netto:	
Summe	Gewerk	05			
			UMLUFTKÜHLA	ANLAGEN, Netto:	
			zzg	I. MwSt. (19,0 %):	
			Gesan	ntsumme, Brutto:	

	61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (LOS 33)					
(06	Gewerk	SONSTIGES					
Ν	lr.	Leistung	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)		

06 Gewerk SONSTIGES

06.1 Titel Besondere Leistungen VOB/C

06.1.1 Montageplanung nach VOB/C

Montageplanung nach VOB/C

vom Auftragnehmer ist die Montageplanung vor Ausführung zu erstellen und der Bauüberwachung zur Prüfung und Freigabe vorzulegen. Insbesondere sind die Maße und Leitungsführungen mit dem Bestandsbaukörper und den übrigen Gewerken abzustimmen.

Der Auftragnehmer stellt den übrigen Gewerken

Montageplanabzüge ggf. auch Ausschnitte für Koordinationszwecke zur Verfügung.

1 psch GP

06.1.2 Revisionsunterlagen vom Auftragnehmer

Revisionsunterlagen vom Auftragnehmer sind anzufertigen und vor Inbetriebnahme der Anlagen dem Auftraggeber zu übergeben:

- -Übergabe der Zeichnungen (Grundrisse, Schnitte, Ansichten, Details) als Fortschreibung der Ausführungspläne zur Weiterbearbeitung auf CAD-System, Schnittstelle DWG und/oder DXF, Datenträger CD-ROM, Organisation und Verwaltung des Datenträgeraustausches, Layerstrukturen und Zeichnungsebenen gemäß Ausführungsplanung.
- -Revisionspläne, M 1: 50, 3-fach geplottet farbig in den DIN-Formaten DIN A4 bis DIN A0 ggf. Überlängen
- -Fliess- und Schaltschemata, auf Karton aufgezogen unter Glas, farbig angelegt, in der Technikzentrale aufgehängt,
- -Messprotokolle über die Funktions- und Leistungsmessung, 3-fach,
- -Beschreibungen/Dokumentation, 3-fach, und zwar:
- -Inhaltsverzeichnis,
- -Beschreibung der Baumaßnahme,
- -Funktionsbeschreibungen,
- -Daten der Geräte/Anlagen,
- -Bedienungsanleitungen,
- -Schmierpläne,
- -Wartungsanweisungen, (Struktur und Aufbau nach AMEV-Leistungskatalogen)
- -Ersatzteillisten mit Bezugsquellennachweisen und Prospekten über Anlagen-Komponenten

Fortsetzung auf nächster Seite -		

Übertrag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2	2025) (LOS 33)		
06	Gewerk	SONSTIGES			
06.1	Titel	Besondere Leistungen VOB/C			
Nr.	Leistung	sbeschreibung Me	enge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
	-Meßp Sämtli	escheinigungen rotokolle, Einregulierung che Unterlagen sind in Ordner gehet	ftet und	Übertra	ag:
	beschr	riftet zu übergeben.			
			1 psch		GP
06.1.3	Einwei	sung und Unterrichtung des Wartung	gspersonals		
	des Be	sung und Unterrichtung des Wartun etreibers gem. den Technischen Vor vom Auftragnehmer bereitzustellend	bemerkungen		
	2 Arbe	der Einweisung: je nach Auftragsgrö itstage. Die Dauer der Einweisung w rrn festgelegt.			
	kommi lohnari den Lo Wegeç	berschreiten der Mindestdauer der Ei t zur Anwendung: Verrechnungssatz beiten für einen Ingenieur, in dem al ohn- und Lohnnebenkosten, wie Aus gelder und sonstige Zuschläge bzw. ten sind, jedoch ohne Mehrwertsteue	: lt. Stunden- le anfallen- lösung, Zulagen		
			1 psch		GP
06.1.4	Koordi	nation mit MSR-Technik/Fremdgewei	rken		
	-Abstir -Abklä	nation mit MSR-Technik/Fremdgewo nmung von Terminplänen ren von Art, Umfang und Zeitpunkt r ger Vorleistungen			
	-Klärer	n von Schnittstellen nmung und Festlegung von Einbauc	orten		
	für Fül	nler, Stellgeräte, etc. n und Abstimmen von Kabelzuglistel			
		ahme an Baustellenbesprechungen r	nit		
	sowie	hsprachigem Personal sonstige, für den reibungslosen Bau erlichen organisatorischen Maßnahn			
			1 psch		GP
06.1.5	Vorhal	ten von Aufenthalts- und Materialcon	tainern		
	in Abs Bauste inklusi	ten von Aufenthalts- und Materialcor timmung mit dem Architekten gemäl elleneinrichtungsplanung ve zugehöriger Anschlussarbeiten, <i>A</i> uer der Bauzeit	ß	für	
	GIO DA	GO. GOI DUMEON	1 psch		GP
			ı	en .	
				Ubertra	ıg:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01.2025) (I	_OS 33)	
06	Gewerk	SONSTIGES		
06.1	Titel	Besondere Leistungen VOB/C		
Nr.	Leistur	gsbeschreibung Menge/ Ei	nh. Preis (E	P) Gesamt (GP)
				Übertrag:
06.1.6	Fahrh	are Standgerüste		
00.1.0		pare Standgerüste		
	mit al	lseitigem Seitenschutz, gemäß UVV		
		Wahl des AN, für 4 m² bzw. nach Erfordern		
		tsbühnenhöhe größer 2 m (Raumhöhen bis ige Aufstellung im Gebäude,	4,5 m),	
	Vorha	ige Aufsteilung im Gebaude, alten für die Dauer der Bauzeit.		
	Inklus	sive Auf- und Abbauarbeiten für verschieder	ie	
	Instal	lationsbereiche.		
		1 p	sch	GP
Summe	Titel 06.	1		
		Besondere Leist	ungen VOB/C, Ne	tto:

LCIS	tuii	gaverz	GICIIIII				Schule Bendeleben (22386)
61		LV	LP 6 KG 430 Lüftung	g (REV B, 07.0	01.2025) (LOS :	33)	
06		Gewerk	SONSTIGES				
06.2		Titel	Prüfungen				
Nr.		Leistung	gsbeschreibung		Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
06.2	Titel	Prüfunge	en				
06.2.1		Herste	ellen von Messpunkte	n in Luftleitur	ngen		
		als No	ellen von Messpunkte ormbohrung 30 mm u und herstellen				
					50 St	EP	GP
06.2.2	2	Abnah	meprüfung nach DIN	EN 12599			
		für die	nmeprüfung nach DIN Übergabe eingebaung der Funktionsprüft	iter raumluftte			
		besch die Üb	gstechnische Inbetri riebenen Anlage als pergabe eingebauter ng der Funktionsprüft	Abnahmeprü raumlufttech	fung nach DIN nischer Anlage	l 12599 für en.	
		protok	sondere sind folgend ollieren und die eing onsunterlagen beizul	estellten Istw			
		Kennz Meßpu - Doku - Doku den Vo	hführung der Luftme eichnung der Meßpu unktes mit Soll- und l umentation der Luftm umentation in Einregu olumenstromreglern, gdruck-Regeleinheite	unkte, Beschi Istwerten nengen in Ein ulierungsplän , Drosselelem	lderung jedes regulierungspl en der Einstell		
					1 psch		GP
					-		
06.2.3	!	Hygier für vor	neinspektion nach VD neinspektion nach VI beschriebene Lüftun ericht durch einen zei	DI 6022 ngsanlage, Do		und	
					1 psch		GP
						Übe	ertrag:

61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung	(REV B, 07.01.2025) (LOS 33)	1			
06	Gewerk	SONSTIGES	·				
06.2	Titel	Prüfungen					
Nr.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)		
				Übertra	g:		
06.2.4			g 100m2 rechteckige Luftleitg	J			
	STLE Dicht Zusta recht 4 Lufi über	Dichtheitskl.ATC2 H 3,5-5m STLB-Bau 10/2018 075 Dichtheitsprüfung von Luftleitungen, vor Ort, im eingebauten Zustand, Prüffläche mind. 100 m2, DIN EN 14239, Luftleitung rechteckig, Luftdichtheitsklasse ATC2 DIN EN 15251, mit bis zu 4 Luftdurchlässen/Öffnungen, Höhe über Gelände/Fußboden über 3,5 bis 5 m, einschl. der Bereitstellung aller erforderlichen Geräte, Materialien, Fachpersonal und Prüfbericht.					
			1 St	EP	GP		
06.2.5	bauo	rdnungsrechtliche Abna	ahmeprüfung nach TPrüfVO				
	durch inklus	n einen bauaufsichtlich sive Bereitstellung aller	ahmeprüfung nach TPrüfVO anerkannten Sachverständiç erforderlicher Unterlagen ur Anzahl durch den Auftragneh	gen nd			
			1 psch		GP		
Sullillie	e Titel 06.2	2	Prüf	fungen, Netto:			

	gaverz	eichnis		3	chule Bendeleben (223
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (RE	V B, 07.01.2025) (LOS	33)	
06	Gewerk	SONSTIGES			
06.3	Titel	bauliche Nebenleistungen			
r.	Leistur	ngsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
6.3 Titel	baulich	e Nebenleistungen			
6.3.1		tigungskonstruktionen			
	liefer Rohr	stigungskonstruktionen n und Einbauen von bspw. eitungsfestpunkten, Konso Systemprofilstahl			
			100 kg	EP	GP
6.3.2	Bezei	chnungsschilder 100 x 50n	n m		
	aus k auf w Absti und N	ichnungsschilder 100 x 50 Kunststoff mit schwarzer S eißem Grund, Text gemäß mmung mit Fachplanung, Montagematerial mit Distar eraturbeständig bis 200°C	chrift 3 Montageplanung in einschl. Befestigungsp nzplatte	olatte	
			5 St	EP	GP
6.3.3	Bezei	chnungsschilder 50 x 25 m	ım		
		ichnungsschilder 50 x 25 r wie vor beschrieben	nm		
			10 St	EP	GP
6.3.4	Pfeils	childer			
	norm aus s - 40° Fläch in de 17 x 26 x 37 x 52 x 1	n Größen: 75 mm 126 mm 179 mm 252 mm 3 300 mm	raft auf allen glatten, f	ettfreien	
		rechend den Rohrdurchm festigen in zugänglichen b er Richtungs- oder Sichtär	zw. sichtbaren Bereicl	hen, alle 5	
			20 St	EP	GP

Leistuii	gaverz	CICIIIIIS		SC	nuie Bendeleben (22386)
61	LV	LP 6 KG 430 Lüftung (REV B,	07.01.2025) (LOS 3	3)	
06	Gewerk	SONSTIGES			
06.4	Titel	Stundenlohnarbeiten			
Nr.	Leistun	gsbeschreibung	Menge/ Einh.	Preis (EP)	Gesamt (GP)
06.4 Titel	Stunder	lohnarbeiten			
06.4.1	Ohern	nonteur/-in Stundenlohnarbeite	n		
		nonteur/-in Stundenlohnarbeite			
		enlohnarbeiten durch Obermo			
		nordnung des AG/BÜ ausführe errechnungssatz für die jeweiliç			
	umfas	sst sämtliche Aufwendungen w	ie Lohn- und		
		ltskosten, Lohn- und Gehaltsne lläge, lohngebundene und lohn		1.	
		ge Sozialkosten, Gemeinkoste			
			5 h	EP	GP
06.4.2	Monte	eur/-in Stundenlohnarbeiten			
		eur/-in Stundenlohnarbeiten			
	sonst	wie vor beschrieben			
			10 h	EP	GP
06.4.3	Helfer	/-in Stundenlohnarbeiten			
		/-in Stundenlohnarbeiten wie vor beschrieben			
			10 h	EP	GP
Summe 1	Titel 06.4	ļ			
			Stundenlohn	arbeiten, Netto:	
Summe (Gewerk (06			
			SON	ISTIGES, Netto:	
			zzgl.	MwSt. (19,0 %):	
			_	summe, Brutto:	
			Gesami	Summe, Brutto.	

61	LV LP	6 KG 430 Lüftung (REV B, 07.01	1.2025) (LOS 33)		
Nr.	Bezeichnung	9		Seite	Gesamt in EUR
01	Gewerk	LÜFTUNGSGERÄTE		11	
02	Gewerk	LUFTLEITUNGEN		31	
02.1	Titel	STAHLBLECHKANÄLE		31	
02.2	Titel	WICKELFALZROHRE		34	
)3	Gewerk	DÄMMUNG		47	
)4	Gewerk	KOMPONENTEN		55	
04.1	Titel	BRANDSCHUTZKLAPPEN		55	
04.2	Titel	VOLUMENSTROMREGLER		55	
04.3	Titel	KLAPPEN		56	
04.4	Titel	SCHALLDÄMPFER		57	
04.5	Titel	LUFTDURCHLÄSSE		60	
04.6	Titel	INSPEKTIONSÖFFNUNGEN		64	
)5	Gewerk	UMLUFTKÜHLANLAGEN		66	
05.1	Titel	SERVERRAUM		67	
)6	Gewerk	SONSTIGES		80	
06.1	Titel	Besondere Leistungen VOB/C		80	
06.2	Titel	Prüfungen		83	
06.3	Titel	bauliche Nebenleistungen		85	
06.4	Titel	Stundenlohnarbeiten		86	
umme	LV 61 LP 6	KG 430 Lüftung (REV B, 0	7.01.2025) (LOS 33)	
		Ang	ebotssumme, Netto:	EUR	
	Stemp	pel	zzgl. MwSt. (19,0 %):	EUR	
Anbieter - Un		<u>Ange</u>	ebotssumme, Brutto:	EUR	